
CMYK

CMYK

Superintendente da Codevasf fala
sobre obras na barragem de Jequitaí

Pirapora e Emutur 
empossam nova 
diretoria e reativam 
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação DÓLAR - REAL

R$ 5,06

Cotação EURO - REAL

R$ 5,73

Gasolina

R$ 6,77

Diesel comum Etanol 

R$ 5,29 R$ 4,57

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 31º
Min. : 19º

O Governo de Minas, por meio da SEF/MG, 
acaba de disponibilizar mais uma ferramenta para 
facilitar a vida de contribuintes mineiros. Trata-se 
do aplicativo Nota Fiscal Fácil (NFF), que, inicial-
mente, poderá ser utilizado por produtores rurais 
pessoas físicas (PRPF) que trabalham com horti-
frutigranjeiros.

A Associação dos Municípios da Área Mi-
neira de Sudene (Amams), participou do lan-
çamento da Escola Federativa durante a tarde 
de segunda-feira (21), em Brasília, no Palácio 
do Planalto com presença do presidente Jair  
Bolsonaro, atendendo convite do Governo 
Federal. 

A Câmara Municipal de 
Montes Claros iniciou nesta 
terça-feira (22/02) a nomeação 
dos profissionais aprovados 
no concurso público, edital 
nº 01/2019.  De acordo com o 
presidente, vereador Cláudio 
Rodrigues, devido ao impedi-
mento legal imposto pela Lei 
Complementar 173/2020, so-
mente agora foi possível iniciar 
a convocação dos aprovados. 

Carlos Viana recebe
homenagem da 
Maçonaria em Montes 
Claros
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Nota Fiscal Fácil irá 
beneficiar 350 mil 
produtores rurais

Câmara de Montes Claros inicia 
nomeação de aprovados em concurso 
público

DIVULGAÇÃO 

Amams participa do 
lançamento da Escola 
Federativa em Brasília

SAÚDE 6

REGIONAL 4

DIVULGAÇÃO 

A Prefeitura de Montes Claros segue com os trabalhos 
do Programa de Regularização Fundiária de Montes Claros 
(Reurb). A Comissão de Regularização Fundiária se reuniu para 
discutir as adequações para a continuidade de alguns processos 
em análise.

Programa da Prefeitura vai 
regularizar a situação dos 
imóveis de centenas de 
famílias de Montes Claros

Os 86 municípios do Norte de Minas 
estão recebendo da Secretaria de Estado da 
Saúde de Minas Gerais (SES-MG) a quarta 
remessa deste ano de testes rápidos contra 
a Covid-19. Ao todo são mais 25,315 kits. 
Com a nova remessa, neste ano os municí-
pios norte-mineiros estão contabilizando o 
recebimento de 165.135 testes rápidos. 

Norte de Minas recebe 25,3 mil testes rápidos 
para detecção da Covid-19

DIVULGAÇÃO

A empresa que venceu a seleção da Parceria Público-Privada para cons-
truir a Barragem de Jequitaí, percorreu, há 15 dias, o local onde será cons-
truída a barragem. A obra irá perenizará o rio Jequitaí e irrigará 70 mil hec-
tares em 12 municípios do Norte de Minas. 

REGIONAL 9
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Em dezembro de 2021, diver-
sos sistemas do Ministério da Saú-
de foram alvo de ciberataques de 
grande escala. O ransomware (se-
questro e resgate de dados) atin-
giu, entre outros, a Rede Nacio-
nal de Dados em Saúde (RNDS), 
que reúne todas as informações 
registradas por estados e muni-
cípios em seus atendimentos na 
ponta do Sistema Único de Saúde 
(SUS).

Escrevo este artigo mais de 

um mês depois dos primeiros 
ataques e, até o momento, vo-
lumes imensos de dados ainda 
não foram recuperados – isso em 
meio a uma pandemia. Além de 
atrapalharem significativamente 
o monitoramento da Covid-19, 
os ataques fizeram com que infor-
mações sensíveis de milhões de 
brasileiros fossem parar em mãos 
desconhecidas, que podem dar a 
eles diversos usos perniciosos.

Até aqui, não há novidade: es-

ses fatos foram amplamente noti-
ciados na mídia nacional. O que 
pouco se comentou foi que não 
houve nenhuma grande ciência 
por parte dos hackers que come-
teram o ataque.

Os cibercriminosos não pre-
cisaram de níveis muito altos de 
sofisticação para fazer um golpe 
desse porte. Foi um ataque de 
ransomware padrão. E pela de-
mora em recuperar os dados, fi-
cou claro que o Governo Federal 

não estava preparado para uma 
situação desse tipo.

LGPD E AS LIÇÕES APRENDI-
DAS

Os ataques ao Ministério da 
Saúde levantaram muitas espe-
culações, a maior parte delas ca-
rente de embasamento. Mas para 
além das teorias da conspiração, 
há constatações importantes a 
observar.

O adiamento da cobrança do Imposto sobre Propriedade de 
veículos Automotores (IPVA) foi o responsável pela queda na ar-
recadação do estado em janeiro. Dados divulgados pela Secretaria 
de Estado de Fazenda (SEF), que tem à frente o secretário Gustavo 
Barbosa (foto), mostram que o volume arrecadado ficou em R$ 
7,45 bilhões, recuo de 15,93% frente a igual mês de 2021. Somen-
te no IPVA, a retração chegou a 79,3%. Já o Imposto sobre a Circu-
lação de Mercadorias e Prestação de Serviços (ICMS) apresentou 
alta de 15%. Ao longo de janeiro, a receita tributária do Estado 
somou R$ 7,05 bilhões, retração de 17,94% frente a janeiro de 
2021, uma vez que no período o montante havia chegado a R$ 
8,59 bilhões. A queda está ligada ao menor recolhimento do IPVA 
e, também, ao menor valor gerado com as taxas (queda de 31,2%).

PSIQUIATRA ABORDA INSÔNIA EM LIVE NO INSTAGRAN

A insônia atinge, aproximadamente, 73 milhões de brasileiros, 
de acordo com pesquisa realizada pela Associação Brasileira do 
Sono (ABS). “É imprescindível que a insônia seja diagnosticada, 
porque a maioria das pessoas considera a insônia como simples-
mente perder o sono. Mas, para dizer que é insônia é preciso ter 
critérios objetivos. É necessário que a pessoa esteja com sua higie-
ne do sono bem estabelecida, que durma em ambiente silencioso 
e sluzes”, esclarece a psiquiatra Kelly Pereira Robis da UFMG e 
PUC/Minas. 

EM BUSCA DE ALTERNATIVAS PARA O REAJUSTE

O secretário-geral do Governo de Minas, Mateus Simões disse 
que o Estado busca alternativas para viabilizar o reajuste salarial 
dos servidores da segurança pública. Mateus Simões pondera que 
o governo “reconhece que houve uma perda do poder de compra 
dos servidores como um todo, dos policiais especialmente que 
não houve recomposição durante o mandato do último governa-
dor (Fernando Pimentel). Mas, infelizmente, a questão não é um 
reconhecimento desse direito. É a falta de condições do Estado, 
diante das liminares do STF, de conceder esse reajuste agora. Nós 
estamos atrás de alternativas

SEMANA DE DIVERSIDADE E INCLUSÃO 
DA MINERAÇÃO DO BRASIL

O Instituto Brasileiro de Mineração (IBRAM) vai realizar, entre 
os dias 14 e 18 de março, a Diversibram – Semana da Diversidade 
e Inclusão na Mineração do Brasil. O evento 100% virtual e gratui-
to será uma oportunidade para debater ações desenvolvidas pelo 
setor em prol da inclusão e diversidade, a importância do aumen-
to do número de mulheres na mineração, os principais desafios 
na liderança inclusiva, estratégias de atração de talentos e muito 
mais. “A diversidade e a inclusão são alguns dos compromissos 
assumidos pelo setor mineral na Agenda ESG da Mineração do 
Brasil. Percebe-se que tem havido uma evolução na implementa-
ção de políticas inclusivas. Mas ainda temos um longo caminho a 
percorrer. O diálogo e a criação de uma cultura inclusiva nas em-
presas mineradoras são fundamentais para se criar ambientes de 
respeito e oportunidades”, avalia o diretor-presidente do IBRAM, 
Flávio Penido.

POLICIAIS MANIFESTANTES CAUSAM PREOCUPAÇÃO

A paralisação de policiais civis e militares, que tomaram as ruas 
de Belo Horizonte, causou pânico e preocupação para Belo Hori-
zonte. Em determinados pontos, motoristas que tentaram passar 
no meio dos manifestantes foram constrangidos, tiveram carros 
cercados, com direito a cuspes e outras agressões. Os policiais pe-
dem a recomposição salarial de 24%. O governador Romeu Zema 
se manifestou em nota, dizendo que “sabe da necessidade da re-
composição salarial para o funcionalismo público, mas disse que 
isso será possível a partir do ingresso no Regime de Recuperação 
Fiscal”. O presidente do Senado, Rodrigo Pacheco (PSD-MG), clas-
sificou a manifestação dos agentes de segurança em Belo Hori-
zonte como “legítima e de direito”. Pelas redes sociais, ele cobrou 
que o governo de Minas Gerais esteja aberto a negociar com os 
manifestantes. O senador Alexandre Silveira (PSD), disse que o 
governo do Estado jogou o acordo assinado há três anos “no lixo” 
e ressaltou a gravidade da situação.

Armazenagem: desafios de uma 
produção recorde em 2022

Como fazer em caso de PIX em conta errada?

PAULO BERTOLINI
DIRETOR DA GRANFINALE SISTEMAS AGRÍCOLAS E 

PRESIDENTE DA CÂMARA SETORIAL DE EQUIPAMENTOS PARA 
ARMAZENAGEM DE GRÃOS

AFONSO MORAIS
ADVOGADO ESPECIALIZADO EM DIREITO DO 

CONSUMIDOR, COBRANÇAS E FRAUDES DIGITAIS

Vem crescendo o número de ca-
sos noticiados de pessoas que fazem 
transferências erradas de PIX, a per-
gunta que fica nesses casos é como 
proceder nessas situações? Realmen-
te esses casos são bastante comple-
xos, tendo pessoas que simplesmente 
utilizam do dinheiro que receberam 
incorretamente.

Contudo é preciso um alerta, isso 
não pode ser feito e pode ser consi-
derado até mesmo um crime. No caso 
das pessoas que fez o pagamento, a 
alternativa é buscar a sua agência ban-
cária para resolver a situação, buscan-
do a pessoa para quem foi realizada a 
transferência.

Para quem recebeu o dinheiro, a 
recomendação que faço é que, rece-
bendo na sua conta bancária um valor 

por engano, não pense duas vezes e 
devolva o valor. Se não devolver para 
a pessoa que fez a transferência ou 
para o que banco fez a remessa da im-
portância, o recebedor terá cometido 
o crime de apropriação indevida, no 
caso o recurso financeiro.

Isso pode gerar penalidades na 
esfera cível e até mesmo criminal. 
Por isso, ao receber indevidamente 
qualquer recurso, o ideal é entrar em 
contato com a instituição financeira, 
informando sobre o fato. É dever do 
recebedor comunicar à instituição e 
fazer a restituição imediatamente.

Essa ação está de acordo com 
o preceito civil do artigo 876, que 
determina que “todo aquele que re-
cebeu o que lhe não era devido fica 
obrigado a restituir”, pois o recebe-

dor não pode ser favorecido em de-
trimento da outra parte.

A ação de ficar com o dinheiro dei-
xa a pessoa sujeita às penalidades de-
terminadas no código Penal, prevista 
no artigo 169, que penaliza quem ina-
propriadamente se apoderou de um 
bem que veio ao seu poder por erro, 
a pena é de detenção que pode ser de 
um mês a até um ano ou pagamento 
multa.

Desde novembro de 2021 as insti-
tuições financeiras podem auxiliar na 
recuperação dos valores por meio do 
Mecanismo Especial de Devolução. 
Em caso de negativa do recebedor em 
efetuara a devolução, o consumidor 
que fez o PIX errado pode ingressar 
com uma ação contra aquele que pra-
ticou o ilícito no Juizado Especial Cí-

vel ou no Juízo Comum, a depender 
do valor apropriado. Lembrando que 
a ação civil não exclui a responsabili-
zação na esfera penal.

Para fundamentar a ação cível e 
criminal, é necessário fazer um bo-
letim de ocorrência, que vai servir 
para auxiliar o depositante a reaver 
os recursos. O ideal é que o lesado 
procure um advogado criminalista 
para lhe assistir.

Mas, a principal recomendação so-
bre o tema é muito cuidado na hora 
de fazer um PIX, confirme sempre os 
dados da pessoa que será beneficiada 
e muito cuidado com os golpes. Lem-
brando que essa é uma transação ins-
tantânea, mas é preciso ter certeza de 
todos os dados e atenção ao digitar 
os valores.

“O Brasil é o celeiro do mun-
do”. Essa frase foi um slogan nacio-
nal durante o governo de Getúlio 
Vargas que ganhou mais força nas 
últimas décadas em virtude dos 
resultados alcançados pelo nosso 
agronegócio, principalmente na 
produção de grãos.

Podemos afirmar que o Brasil 
alimenta quase 1 bilhão de pes-
soas ao redor do mundo, o que é 
uma imensa responsabilidade para 
garantir sua segurança alimentar. 
Essa responsabilidade também é da 
cadeia logística pós-colheita, princi-
palmente do setor de armazenagem 
de grãos.

A capacidade estática de armaze-
nagem de grãos não tem acompa-
nhado o crescimento da produção 
brasileira, apesar de todos os esfor-
ços que existem dos governos que 
vem se sucedendo em investir na 
área. O déficit tem sido crescente e 
alcançará 80-90 milhões de tonela-
das esse ano, um recorde negativo. 
Não fosse a frustração de safra no 
sul do país, ele chegaria a mais de 
110 milhões de toneladas, o que 
poderia causar um verdadeiro caos 
logístico no país.

Estamos produzindo cada vez 
mais, o que significa que os pro-
dutores brasileiros são competen-
tes e que há mercado para nossos 

produtos. Temos uma projeção de 
crescimento da produção brasileira 
invejável para o mundo, apesar de 
nós só cultivarmos ainda 9% do ter-
ritório nacional. Podemos dobrar 
a área agrícola ao longo dos pró-
ximos anos, sem derrubar árvores, 
usando pastagens degradadas em 
regiões de possível implantação da 
agricultura.

O Brasil não está em um estágio 
de produção madura como, por 
exemplo, estão os Estados Unidos. 
Estamos ampliando a produção. A 
cada ano produzimos, em média, 
10 milhões de toneladas de grãos 
a mais. Essa produção circulando 
demanda mais caminhões, rodo-
vias, portos, entrepostos logísticos 
e sistemas de armazenagem. O 
produtor está ganhando eficiência 
e produtividade, apoiado pela pes-
quisa que lança novas variedades e 
híbridos todos os anos, desenvolve 
biotecnologia, orienta a correção 
dos solos e o plantio direto, sem-
pre visando a sustentabilidade da 
produção.  O desafio do país é 
acompanhar essa onda oferecendo 
uma infraestrutura mais racional e 
suficiente para essa produção cres-
cente.

Hoje, a armazenagem de grãos 
está muito concentrada em centros 
urbanos e pouco dentro de fazen-

das. Segundo dados do MAPA, mais 
de 80% dos armazéns estão nas ci-
dades, indústrias e portos, e menos 
de 20% estão juntos às lavouras. 
Portanto, incentivar a construção de 
armazéns de grãos na fazenda trará 
maior racionalidade ao processo lo-
gístico pós-colheita, maior controle 
e economia para os agricultores 
e maior segurança alimentar aos 
consumidores, pela distribuição da 
produção em armazéns em todo o 
território nacional.

Para zerar o atual déficit armaze-
nagem, o Brasil precisaria investir 
em torno de R$ 80 bilhões, e esse 
investimento deveria acontecer 
preferencialmente dentro das fa-
zendas. Portanto, a oferta de crédi-
to em quantidade suficiente, prazo 
compatível e juros fixos são funda-
mentais para que o produtor invista 
em armazenagem. O crédito para 
construção de armazenagem tem 
sido o principal entrave para mi-
tigação do déficit crescente e uma 
análise sobre isso merece um artigo 
específico.

O custo para construção de um 
sistema de armazenagem varia de 
R$ 900 a R$ 1.100 por tonelada es-
tática, talvez hoje R$ 1.200 porque 
o aço subiu muito. Só que desse to-
tal, apenas 45-50% está destinada 
aos equipamentos (silos, secado-

res, limpadores, transportadores 
etc), o resto são obras e serviços 
complementares ou de infraestru-
tura para implantar a obra.

Os fabricantes brasileiros de 
equipamentos de armazenagem 
estão preparados para o desafio 
de reduzir o déficit de armazena-
gem. Têm tecnologia moderna, 
tanto é que essas empresas tam-
bém exportam seus equipamen-
tos. A capacidade fabril brasileira 
de equipamentos de armazenagem 
tem crescido, e pode crescer mais 
e rapidamente. As estatísticas do 
setor feitas pelo Departamento de 
Estatística da Abimaq mostram, in-
clusive, uma capacidade ociosa das 
fábricas que poderia ser suprida, 
caso o mercado demande.

A melhoria dessa infraestrutura 
de uma forma mais organizada e 
com uma visão mais estruturada, 
vai causar um impacto de cresci-
mento significativo da agricultura 
brasileira e todo mundo vai ga-
nhar com isso, principalmente os 
consumidores que terão produtos 
mais baratos armazenados com se-
gurança. Mais armazéns também 
possibilitam “carregar” estoques 
para períodos de entressafra, ga-
rantindo o suprimento de grãos 
e reduzindo a oscilação de seus 
preços.
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Os ataques aos órgãos públicos e o 
que eles nos ensinam (Parte 1)

Eleição de 2022 cristaliza obstáculos 
à oxigenação política (Parte 1)

FABIO FERREIRA
EXPERT EM INFRAESTRUTURA TECNOLÓGICA E SISTEMA

SAMUEL HANAN
ENGENHEIRO COM ESPECIALIZAÇÃO NAS ÁREAS DE 

MACROECONOMIA, ADMINISTRAÇÃO DE EMPRESAS E FINANÇAS E; 
FOI VICE-GOVERNADOR DO AMAZONAS (1999-2002)

ARRECADAÇÃO EM MINAS 
CAI COM ADIAMENTO DO 

PAGAMENTO DO IPVA
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Por outro lado, acaba também fa-
cilitando a reeleição porque confere 
aos detentores de cargos poderes que 
a legislação eleitoral não é capaz de 
frear apesar das limitações temporais 
que impõe, proibindo determinados 
atos no período eleitoral. Não impe-
de, por exemplo, a concessão de re-
ajustes salariais para determinadas ca-
tegorias mais numerosas, nem farras 
fiscais para o favorecimento dirigido, 
seja por meio da redução de tributos, 
incentivos e renúncias fiscais, seja por 
subsídios e financiamentos via bancos 
oficiais, em datas bem próximas dos 
limites legais.

O voto no Brasil ganhou sentido 
monetário. Não por acaso os partidos 
investem mais nos chamados puxado-
res de votos: seus parlamentares que 

já possuem mandatos ou artistas de 
forte apelo popular. Esses são peças 
fundamentais para a conquista de 
mais cadeiras legislativas e, com isso, 
maior participação nos fundos parti-
dário e eleitoral, retroalimentando 
um sistema nefasto à representativi-
dade verdadeira porque representa 
um grande obstáculo para estreantes 
na política partidária e eleitoral, difi-
cultando a renovação.

Tudo favorece os mandatários da 
hora, cria obstáculos para o ingresso 
de novos candidatos e ainda fomenta 
a concentração de poder nas mãos 
dos dirigentes partidários. Nesse ce-
nário, ninguém consegue viabilizar 
uma candidatura aos governos esta-
duais ou à Presidência da República 
sem garantir excepcional relação 

com os presidentes dos partidos ou 
das federações partidárias, novidade 
recém-criada e que nasce incapaz de 
impedir alianças costuradas, na maior 
parte das vezes, sem um único fio de 
compromisso programático.

Os recursos bilionários dos fun-
dos partidários e eleitoral, contras-
tando com a falta de recursos para 
investimentos em áreas prioritárias 
à população, são outra anomalia. 
Justificam, em boa medida, o absur-
do número de partidos políticos no 
Brasil – mais de três dezenas -, alguns 
dos quais dominados desde sempre 
por velhos caciques. Outro exemplo 
de privilégios, financeiros e de poder, 
que são mantidos no país, acentu-
ando as desigualdades e sugando os 
cofres públicos.

Sem mudanças profundas no sis-
tema, o eleitor brasileiro continuará 
assistindo à junção temporária de le-
gendas e de candidatos que até pou-
co tempo se atacavam violentamente 
em discursos inflamados, perguntan-
do-se se tais políticos lançaram falsas 
acusações antes ou se tornaram men-
tirosos agora.

O Brasil não pode ser conduzido 
por corruptos, por desonestos, por 
quem promete e não cumpre, por 
quem torna elásticos os valores éticos 
e morais por conveniência eleitoral, 
por quem não tem qualquer compro-
misso com a verdade, com o zelo pelo 
dinheiro público e com o atendimen-
to das necessidades de sua popula-
ção. Esse risco existe e permanecerá 
se o sistema não for aperfeiçoado.
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A resposta lenta das autoridades para a retomada da 
economia

Câmara Municipal promove três audiências 
públicas nesta semana

TV Gazeta só para família

Tu viste pelo menos alguns capítu-
los de uma novelinha de mierda que 
chama Um Lugar Sol Pois é uma no-
vela que é para maiores com cenas de 
sexo explícito e ensina como filho gar-
fa a mãe e adultério com o marido da 
mãe...é uma apelação feia e sem sentido 
e fico cá a pensar... se cada cristão ver-
dadeiro tomasse consciência não ligaria 
na TV Plim Plim no caso das novelas que 
acaba com princípios morais... Agora se 
tu queres lazer e cultura e informação 
de verdade ligue na TV Gazeta Norte 
Mineira e tu podes deixar seus filhos 
assistem...pois essa TV respeita você e 
os princípios e não tem apelação. Agora 
não tem desculpa e assista a melhor.

Chiclete virou remédio?

Ah não... agora eu não vou lhe 
aguentar mais com as caras e bocas que 
tu vives fazendo quando está mascando 
chicletes... não dá mesmo... e agora os 
cientistas doidões lá da boa terrinha 
da Rainha andam dizendo que chi-
clete é um ótimo remédio para quem 
operou... é só mascar que tudo volta 
a funcionar legalzinho... mas será isso 
mesmo verdade? Eita povo doidaço do 
coquinho seu menino... mas agora por 
favor... eu já te contei... mas não vá ficar 
mascando chicletes entortando a boca 
feito doida que tu consegues ficar mais 
desprovida de beleza física do que é 
atualmente... ta ligada né mal-acabada... 

o que falta para esses cientistas hein... 
eu não acredito...

Consumo humano de 
água é pouco

Ará sô... arré égua... assim não dá.. 
chega de mentira... chega de terror e 
chega de negligência do governo que 
é um aproveitador barato que quer ti-
rar proveito da desgraça de todos nós 
brazuquinhas... Deixa eu lhe dizer uma 
coisa... tu sabes quanto na verdade é o 
consumo humano de água? Só 15% e os 
outros 75% são gastos pelas indústrias 
e o agronegócio... Então vem a pergun-
ta... quem, de fato, tem que ser pena-
lizado e multado então... nós pobres 
mortais brazuquinhas ou quem ganha 
merrequinha usando indevidamente 
a água? Os governantes tem que dei-
xar de hipocrisia e agora dizem que o 
povo é que tem que economizar como 
se fossem culpados... Xô

Quer comprar um rim?

Ei seu menino é um rim biitinho... 
tem só cinquenta aninhos de uso...e 
esta sendo vendido por uma boa cau-
sa... é que tem um hominho que tem 
uma filha que foi tentar a vida na Es-
panha... chegando lá encontrou um 
hominho que era empresário do pozi-
nho do capeta...e ela ficou cheirando 
o pozinho e aí foi demais e pimba...
foi morar ligeirinho na cidade dos pés 
juntos...e agora o seu pai quer trazer o 
corpito sem vida para ficar em definitivo 
em nosso Brasil varonil...mas acontece 
que ele não tem tanta merrequinha 
para pagar o avião...ele então resolveu 
arrumar merrequinha como pôde... 
e agora resolveu vender um dos seus 
rins... é pecado? Proibido? É necessida-
de.

Mãe coloca fogo 
em filha deficiente

Oh meu Deus... o mundo está cada 
dia mais sob a tutela do capiroto do pé 
redondo... Como é que se explica tan-
ta maldade nos corações das pessoas? 
Espia só... uma mulher de 53 anos... 
que costuma fumar a pedra do capeta 
chegou em sua house e chamou sua 
filha de 23 aninhos e que tem proble-
mas mentais e sem mais e nem menos... 
encharcou a roupa dela com álcool e 
sapecou fogo.. claro que a menina foi 
para a cidade dos pés juntos ligeirinho 
e com muito sofrimento... e ela tentou 
por fogo em si mesmo... mas só sape-
cou um tiquinho... Esse minifúndio foi 
criado para te dar noticias alegres... mas 
isso foi demais... a que ponto chega a 
maldade.. nojo!

Textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Pois muito que bem moçadinha do 
bem... nesse momento estou deixando 
de lado todas as coisas sérias e estou 
partindo firmemente para o nosso bes-
teirol de cada dia e temos que oxigenar 
o nosso glorioso Coquinho com uma 
tremenda dose de bom humor- um dia 
um hominho levou o seu filhinho para 
o hospital... pois afinal de contas ele já 
tinha nascido há um mês e até aquele 
presente momento não tinha aberto os 
olhinhos... e ao chegar ao médico ele 
examinou o menininho e foi logo sape-
cando... Senhor quem realmente tem 
que abrir os olhos não é a sua criança 
não... é o senhor mesmo... afinal de 
contas esse menino é japonês... ihhhhh 
sujou né mesmo?

Cadê os nossos depufês?

Não minha gente mais que biita eu 
estou deverasmente preocupado com 
todos os depufês que ganharam eleição 
com votos conseguidos aqui em nossa 
Princesinha do Norte e estou falando 
dos federais já que os estaduais agentes 

sempre houve falar e liberam emendas 
para melhorar a vida dos nossos irmão-
zinhos Brazuquinhas e depois escafede-
ram... o único que ainda dá as caras por 
cá é o delegado da Polícia Federal que 
esta licenciado e o resto apareceu no 
Expomontes e nada tem feito...E vou 
lhe dizer que muitos foram votados por 
cá e nos esqueceram...Vamos ver se os 
eleitores não os esqueçam na próxima 
eleição para escolher quem trabalha.

Urina acusa câncer

Espia só... tu já fizeste 40 aninhos? 
Ah bom... então tu já levaste aquela 
dedada básica? Ei não precisa ficar com 
vergonha não... tu e um montão de 
gente já passastes por esse exame... ta 
certo que não é nadica de nada legal... 
se bem que tenho alguns amigos que 
não concordam com o primeiro exame 
e quer a segunda opinião daquele 
médico do dedão federal... mas agora 
os médicos descobriam que a urina 
pode detectar o problema... mas não 
totalmente seguro... por isso a de-
dada ainda é a mais recomendável... 
tu gostaste né? Uai tu anda fazendo 
o exame e só tem 30 anos... como é 
isso? Pois se cuida que isso pode virar 
vício e desejar outra coisa... ai que 
meda...

Internet sempre faz vítima

Tem mulher que não casa com 
o sapo... porque não sabe qual é o 
macho... e tem mulher que fede... 
apesar de ser biitinha... tanto que não 
consegue falar tete a tete com um 
homem e por isso vive procurando 
na rede mundial de computadores... 
Claro que não vai achar coisa que 
presta... se está disponível na inter-
net é porque está bichado e ninguém 
quis... Mas tem mulher que continua 
burra... uma brazuquinha passou a 
namorar um rapaz via internet... e 
ele pediu que ela levasse uma caixa 
de chocolate para sua mãe... ela acei-
tou... e só que dentro dos chocolates 

tinha haxixe... o pozinho do capeta e 
ela foi para o xilindró e levou juntos 
os seus pais idosos... Burra.

Acessibilidade? neca 
de pitibiriba

Eu fico triste com nossos empresá-
rios que só pensam no vil metal com 
os seus empreendimentos imobiliá-
rios e não se preocupam em acessibi-
lidade e perdem muita merrequinha e 
público... Um dia desses o meu cole-
guinha Valdemar Soares que está do-
dói do joelho e por isso esta usando 
temporariamente uma muleta de mão 
marcou uma consulta e ao chegar ao 
consultório tinha uma escada com 20 
degraus e não tinha elevador... e aí o 
que faz? Nadica de nada... voltou para 
sua house sem ter consultado...Hoje 
a acessibilidade é uma necessidade 
e não um luxo ou coisa supérflua...
Agora vai virar lei e ter punição e isso 
será muito legal... afinal tem que ter 
respeito.

Montei no Porco

Pois muito que bem minha gente 
mais amada do meu Brasil varonil... nes-
se momento estou me despedindo de 
forma elegante e cordial e estou mesmo 
picando a mula... deitando o cabelo... 
capando o gato e caindo no capinado... 
enfim eu estou indo embora de qualquer 
jeito mesmo... e volto amanhã se Deus 
quiser... e até lá não faça nenhum tipo de 
safadeza que não estarei por perto para 
te acudir e por favor lembre - “Ame ao teu 
próximo como a ti mesmo.” Bíblia Sagra-
da... para pensar mesmo

O Fuso do dia é- velocidade a noite 
com os faróis apagados e curiosamente 
não são apanhados pela MCTrans e nem 
pela PM... Xô motoristas... Coisa ruim..

O Xonado do dia é- O jovem guer-
reiro Rafael Lopes que é o nosso diretor 
e gente da melhor qualidade e tem cora-
gem de poucos... Sucesso nobre guer-
reiro.. Fui

Foto da Semana

Hoje abrilhantando a nossa coluna... o internacional empresário 
Natan que é gente da melhor qualidade e competência sobra... 

Sucesso nobre guerreiro... Fui

Projeto obriga hospitais a darem publicidade 
aos direitos de crianças e adolescentes 
hospitalizados

VALDEMAR SOARES

O vereador Rodrigo Cadeirante 
(Rede) disse que o Brasil é um país 
campeão de leis, mas que grande 
parte só para ter e sem funciona-
mento e por isso ele chama aten-
ção aos colegas para que todos de-
fendam o que acredita como essa 
que cuida dos direitos das crianças 
e adolescentes quando enfermas e 
estarem internadas. O parlamen-
tar lembrou que foi sucesso au-
diência pública sobre os atos de 
ódio, discriminação e intolerância 
na internet e disse: “com essa pu-

blicidade, haverá maior efetivação 
dos direitos previstos e, conse-
quentemente, alcance mais amplo 
e profundo da cidadania Tramita 
na Câmara dos Deputados o Pro-
jeto de Lei 9370/17, que obriga es-
tabelecimentos de atendimento à 
saúde a afixarem, em local visível e 
de fácil acesso, relação atualizada 
dos direitos da criança e do ado-
lescente hospitalizados, de seus 
pais e acompanhantes.” 

Lembra ainda Cadeirante que 
esse importante projeto e com 
grande alcance social foi apre-
sentado, o projeto insere a me-

dida no Estatuto da Criança e do 
Adolescente (Lei 8.069/90). “Com 
essa publicidade, haverá maior 
efetivação dos direitos previstos e, 
consequentemente, alcance mais 
amplo e profundo da cidadania”, 
justifica a parlamentar. Pelo texto, 
a relação de direitos será atualiza-
da e publicada anualmente pelo 
Conselho Nacional dos Direitos 
da Criança e do Adolescente (Co-
nanda) e complementada, onde e 
quando couber, pelos conselhos 
estaduais, distrital e municipais 
dos direitos da criança e do ado-
lescente.

O presidente da Associação 
Nacional de Restaurantes e dono 
da rede de Restaurantes Pobre 
Juan, Cristiano Melles (foto), lem-
bra que em março de 2020, no 
início da pandemia, todo o setor 
foi fechado, justamente em um 
momento em que o movimento 
estava crescendo e mostrando 
um outro momento da economia 
brasileira. As portas foram fecha-
das, mas foi preciso usar a criati-
vidade para manter funcionários 
e as empresas funcionando. No 

Pobre Juan houve uma opção 
pelo trabalho em delivery, mas 
quando se imaginava que o setor 
estava encaminhando para uma 
melhora, para a volta à normali-
dade, veio a onda da Ômicron. 
A população voltou a se trancar 
e por pelo menos duas semanas, 
o comércio sentiu com essa situ-
ação. Essa situação foi relatada 
durante a sua participação no Co-
nexão Empresarial sobre Turismo 
e entretenimento, evento promo-
vido pela VB Comunicação. Para 

Cristiano Melles, algumas cidades 
têm agido de forma diferente em 
relação as medidas tomadas para 
que a economia não sofra tanto. 
Um exemplo é o que acontece em 
Nova York e cidades da Europa, 
onde as pessoas já circulam sem 
a obrigatoriedade do uso de más-
caras. Presente em 10 capitais, 
Cristiano Melles disse que perce-
be claramente que o número de 
estabelecimentos fechados em 
Belo Horizonte é muito maior do 
que em outras cidades. Ele cobra 

uma agilidade maior na tomada 
de decisões para a retomada da 
economia e fala da tristeza que é 
a capital dos bares estar com mais 
de 40% dos estabelecimentos fe-
chados. Para o empresário, os en-
volvidos com o Carnaval deveriam 
retomar a discussão para que os 
blocos saiam nas ruas, com a exi-
gência do passaporte da vacina-
ção. Minas, no seu entendimento, 
tem muito a oferecer e deve ter 
um dos interiores mais agradáveis 
do país, mas precisa estar prepa-

rado para oferecer um turismo 
seguro. Ele também cobra linhas 
de financiamento, como as que 
aconteceram no início da pande-
mia, para ajudar nessa retomada, 
olhando para o pequeno e médio 
dono de bar. Ele pondera que as 
pessoas atualmente estão olhan-
do a sustentabilidade, a gastro-
nomia com o fogão a lenha, do 
aconchego, mas é preciso chegar 
até o turista. Temos uma foto da 
capital, onde a situação está mui-
to difícil, e outro para o interior, 

com a oportunidade única de tra-
zer o turista para Minas, a preços 
muito bons. No último trimestre, 
Cristiano disse que foi possível 
perceber como a pessoas estavam 
cansadas de ficar trancadas em 
casa e ele acredita na retomada da 
normalidade do setor e avisa que 
se algumas prefeituras tivessem 
mais agilidade na tomada de deci-
sões para a retomada das ativida-
des, a economia poderia ter uma 
recuperação maior. 

A Câmara Municipal de Montes 
Claros promove três audiências 
públicas e uma sessão especial nes-
ta semana. Hoje (23), às 9 horas, 
o debate será sobre as “Soluções 
para amortizar o déficit atuarial e 
financeiro do Instituto Municipal de 
Previdência dos Servidores Públicos 

de Montes Claros – Prevmoc”. A 
proposição é do vereador Cláudio 
Rodrigues .

Na parte da noite, acontece uma 
sessão especial em “Homenagem 
aos Clubes de Rotary de Montes 
Claros”. Ressalta-se que no dia 23 
de fevereiro é comemorado o Dia 

Municipal do Rotariano.
Na quinta-feira, 9 horas, aconte-

ce a audiência pública para debater 
sobre o “Terra Brasil - Programa 
Nacional de Crédito Fundiário”, 
uma política pública que oferece 
condições para que os agricultores 
sem acesso à terra ou com pouca 

terra possam comprar imóvel rural 
por meio de um financiamento de 
crédito rural. 

Na sexta-feira, às 8 horas, a dis-
cussão será a “Apresentação da Pres-
tação de Contas do Terceiro Qua-
drimestre de 2021 pelo Executivo 
Municipal”. Ás 9 horas: Audiência 

Pública para “Apresentação do Re-
latório Detalhado do Terceiro Qua-
drimestre do Exercício de 2021 pela 
Secretaria Municipal de Saúde de 
Montes Claros”. Participação do pú-
blico Por causa das restrições sani-
tárias em decorrência da Covid-19, 
para participar presencialmente das 

sessões o cidadão pode se cadastrar 
previamente pelo telefone: (38) 
3690-5432; pelo WhatsApp: (38) 
99118-7666, ou pelo e- será exigida 
a apresentação do cartão de vacina 
que comprove a imunização contra 
a Covid-19 e o uso de máscara de 
proteção facial. 
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Carlos Viana recebe homenagem da 
Maçonaria em Montes Claros

Pirapora e Emutur empossam nova 
diretoria e reativam banda em 3 de maio

Amams participa do lançamento da Escola 
Federativa em Brasília

Cimams se reúne com nova diretoria da 
OAB
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A Loja Maçônica União, Paz e 
Justiça, em comemoração aos seus 
52 anos de existência, homenageou 
na noite de segunda-feira (21), o se-
nador mineiro Carlos Viana (MDB) 
pelos relevantes serviços prestados 
ao Norte de Minas. Único senador 
a comparecer tantas vezes à região, 
Carlos Viana foi muito elogiado pe-
los vulneráveis da Loja Maçônica 
União, Paz e Justiça que, ao mesmo 
tempo, cobrou dele o início das 

obras da construção da barragem 
de Jequitaí (localizada à distância 
de 101 quilômetros de Montes Cla-
ros).

A solenidade contou com a 
presença do superintendente da 
Companhia de Desenvolvimento 
dos Vales do São Francisco e do Par-
naíba (Codevasf ) em Minas, Marcos 
Câmara, que agradeceu ao senador 
pela indicação do seu nome. Câma-
ra prometeu fazer “jus” ao cargo, 

promovendo desenvolvimento e 
crescimento da agricultura norte-
-mineira, com a implantação de 
projetos de irrigação e distribuição 
de maquinários agrícolas. 

Em seu discurso, Marcos Câmara 
destacou o papel do senador Carlos 
Viana no Senado Federal. “Nunca 
tivemos um senador tão presente 
e atuante como Carlos Viana é para 
conosco do Norte de Minas. Ele tem 
sido um verdadeiro representante 

político em Brasília, lutando pelos 
nossos direitos”, observa Marcos 
Câmara. 

O jornalista e maçom Hélio Ma-
chado destacou que, há mais de 
quatro décadas, que vem sendo 
prometido pelos políticos a constru-
ção da barragem de Jequitaí. Mas que, 
agora com Carlos Viana à frente, acre-
dita que esse antigo sonho poderá se 
tornar realidade, beneficiando cente-
nas de famílias carentes do Norte de 

Minas. 
Em seu agradecimento, o senador 

Carlos Viana destacou o trabalho dele 
no Norte do Estado com a destinação 
de recursos para combater à pobreza, 
causada principalmente pelas longas 
estiagens. 

“Precisamos oferecer condições 
de trabalho para os produtores rurais 
da região, estimulando a valorização 
e crescimento de renda. Para isso, 
não tenho medido esforços com a 

destinação de recursos, por meio de 
emendas junto à Codevasf, principal-
mente para as áreas de agricultura, 
infraestrutura e combate à seca.

Ele ficou muito satisfeito com a 
homenagem prestada pela maçonaria 
e aproveitou para reiterar o compro-
misso que tem com as regiões mais 
carentes do Estado, como o Norte e 
os Vales do Jequitinhonha e do Mu-
curi. (GIOVANNI RIBEIRO – Colabo-
rador)

Em solenidade realizada no Ga-
binete municipal, o prefeito de Pi-
rapora, Alex César, e a vice-prefeita 
Anamaria Burle Andrade (Secretária 
municipal da Família e Políticas 
Sociais) assinaram a portaria n° 
034/2022 que nomeou os integran-
tes da nova diretoria da Banda 3 de 
maio, para dois anos de mandato. 
O evento oficializou a posse dos 
diretores, iniciando o processo de 
reativação, reestruturação e forta-
lecimento da tradicional filarmôni-
ca. “Após seis anos de inatividade, 
abandono do poder público e lon-
gas conversações entre os integran-
tes, judiciário, advogados e Empre-
sa Municipal de Turismo (Emutur), 
finalmente chegamos a um entendi-
mento. As vaidades foram deixadas 
de lado e o bem comum falou mais 
alto - como a comunidade tanto es-

perava. A partir de hoje, a filarmôni-
ca volta mais forte, unida e reorga-
nizada para voltar à ativa e orgulhar 
os piraporenses”, discursaram o 
prefeito Alex e; a vice, Anamaria.

O presidente da Emutur, jorna-
lista Elton Jackson Gomes da Motta, 
agradeceu o apoio decisivo da Pre-
feitura, do poder judiciário e dos 
músicos para solucionar uma ques-
tão que se arrastava há mais de seis 
anos, culminando agora com a for-
mação de uma diretoria mista, dei-
xando claro que a instituição está 
acima dos interesses de grupos. “A 
partir de hoje todos trabalham jun-
tos com o desafio da banda voltar às 
ruas o mais breve possível”, frisou.  

A musicista Elisabete dos Santos, 
emocionada, comemorou e agra-
deceu pelo final feliz de uma luta 
que já durava anos, contrariando 

quem acreditava que a banda tinha 
acabado de vez. Secretários munici-
pais, diretores e representantes da 
comunidade prestigiaram a posse, 
que marca o início de um novo ca-
pítulo nos 94 anos de história da 
filarmônica - mais valorizada com a 
retomada da parceria da Prefeitura.

A nova diretoria da banda con-
ta com João da Mata Nascimento 
(presidente), Willian Braz Cardoso 
dos Santos (vice-presidente), Jhoel-
ber Batista Barbosa (1° secretário), 
Alzerita Gomes Pereira (2° secretá-
ria), Vitor José Nery (tesoureiro) e 
Alisson Luiz do Nascimento (diretor 
de Relações Públicas). Patrimônio 
cultural de Pirapora, a Filarmônica 
3 de maio foi fundada em 1937 por 
João Alves de Medeiros e o maestro 
Afonso Diógenes Baeta. (Ascom 
PMP)

GIRLENO ALENCAR

A Associação dos Municípios da 
Área Mineira de Sudene (Amams), 
participou do lançamento da Es-
cola Federativa durante a tarde de 
segunda-feira (21), em Brasília, no 
Palácio do Planalto com presença 
do presidente Jair  Bolsonaro, aten-
dendo convite do Governo Federal.  
A Amams representou os prefeitos 
do Norte de Minas.  Segundo o se-
cretário, trata-se de um novo instru-
mento do Governo Federal que irá 
revolucionar a capacitação de servi-
dores do setor público municipal e 

agentes políticos. 

A Escola Federativa - A nova fer-
ramenta educacional vai disponi-
bilizar vários conteúdos didáticos 
para uma boa prática da gestão 
municipal, além da integração e 
interação entre os antes federati-
vos e a promoção de seminários 
e oficinas.

O secretário apresentou as áre-
as de interesse do programa que 
abordam questões ambientais, 
educação, informática, segurança 
pública, controladoria, infraestru-
tura, social, turismo, governança, 

gestão e planejamento, gestão de 
pessoas, cultura, jurídico, com-
pras, contratos e licitação. “Esta 
plataforma do governo visa me-
lhor preparação dos servidores e 
maior aproximação dos agentes 
políticos com o governo, não 
haverá custos para as prefeituras 
e trata-se de um importante pro-
grama do Governo Federal que 
vai preparar com qualidade nos-
sos servidores em todas as áreas 
da gestão pública municipal”, sa-
lientou o presidente da Amams, 
prefeito de Padre Carvalho, José 
Nilson Bispo de Sá - ‘Nilsinho’.

O presidente do Consórcio 
Intermunicipal Multifinalitário 
da Área Mineira da Sudene  (Ci-
mams), Valmir Morais de Sá, pre-
feito de Patis, recebeu  a visita 
institucional do presidente da 
Ordem dos Advogados do Brasil 
(OAB) – 11ª Subseção Montes 
Claros, Herberth Alcântara Fer-
reira, que foi eleito em novem-
bro e empossado nessa quinta-
-feira, 17/02. A parceria entre as 
duas entidades esteve na pauta 

da reunião dos dois dirigentes. 
O departamento jurídico do Ci-
mams também participou desta 
reunião e ficou acertado a reali-
zação de alguns eventos entre as 
duas entidades e a formalização 
de projetos que ajudarão os mu-
nicípios.

O presidente Valmir Morais 
disse que: “este encontro com o 
presidente da OAB de Montes Cla-
ros, Herberth Alcântara, reforça 
o estreitamento de laços com a 

nova gestão, incluindo demandas 
e parcerias. A reunião foi produti-
va e de grande importância para 
o Cimams e os seus municípios 
consorciados, uma vez que a OAB 
cumpre papel fundamental na 
sociedade”, comentou. O presi-
dente da OAB, Herbert Alcântara, 
segue aquilo que defendeu como 
bandeira de campanha que é de 
fazer a entidade forte perante as 
instituições, com muito diálogo. 
(ARTHUR JUNIOR – Colaborador)
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Câmara X Anteprojeto X 
Executivo X Wilton Dias

Legalização X Jogos X Câmara X 
Atraso X Votação

Tribunal X Justiça X Escritório X 
Brasília X Abertura

Jair Bolsonaro X Reunião X Putin X 
Inenarrável

Prefeitos x Inconstitucionalidade X 
Reajuste X Professores

Bispo X INSS X Audiência X 
Problemas X Atendimento

Emprego X Renda X Humberto 
Souto X Norte de Minas

Pequenos Negócios X Abertura X 
Minas X Janeiro

Rodrigo Cadeirante X Alunos 
Especiais X Matrícula X Rejeição

Durante sessão ordinária da Câmara de Montes Claros, na terça-feira 
(15), o vereador Wilton Dias (PTB), apresentou anteprojeto de lei que auto-
riza a concessão de moradia própria ao ocupante de imóvel urbano de do-
mínio do município. O objetivo é regularizar a situação fundiária em Montes 
Claros, baseada na Medida Provisória 2.220/2001. Segundo a proposta, a 
concessão especial deverá ser apenas para fins de moradia, com área igual 
ou menor a 250 metros quadrados – o proprietário deverá pagar as tarifas 
públicas, como IPTU e taxa de lixo. O vereador Wilton destaca que essa re-
gularização de moradia não é invasão. São casos de famílias que residem há 
mais de vinte anos na propriedade e não possuem documentos da terra. De 
acordo com o anteprojeto, ao contrário do usucapião, aplicado em imóveis 
privados, essa medida é instrumento para promover a regularização urbana 
em terras públicas, quando ocupadas informalmente por pessoas de baixa 
renda. “Queremos oferecer dignidade para essas pessoas que estão em si-
tuação irregular. Sem a documentação das terras, os moradores não conse-
guem pedir ligação de luz e água. Vamos efetivar os direitos da Constituição, 
como a moradia e dignidade humana”, enfatizou Wilton. 

Em pleno século 21, com os jogos legalizados em, aproximadamente, 
75% do planeta, não se pode continuar com uma legislação antiquada, cheia 
de hipocrisia e sem qualquer argumento técnico-jurídico que justifique a 
sua proibição. É inegável que os jogos são elementos universais em todas 
as culturas humanas. Descobertas arqueológicas indicam a presença de pin-
turas ou anotações em paredes que demonstram que o ato de apostar ou 
de simplesmente jogar com outra pessoa, com a possibilidade de ganhar ou 
perder algo, é uma atividade tão antiga que pode ter surgido no período 
entre 3.500 a.C e 2.500 a.C.. Na tumba do faraó Tutankhamon, por exem-
plo, que reinou sobre o Egito Antigo por volta dos anos de 1300 a.C., foi 
encontrado um complexo jogo de tabuleiro com dados em forma de hastes 
chamado “senet”, jogado com base numa aposta que poderia ser um bem 
ou uma promessa.

A Justiça mineira decidiu ter uma base de apoio em Brasília e por isso 
inaugurou, o escritório de representação em Brasília. No documento en-
viado ao Superior Tribunal de Justiça pelo presidente do TJMG, desembar-
gador Gilson Lemes, ele justifica a abertura do espaço para que ele sirva 
como “um órgão de assessoramento técnico do Poder Judiciário mineiro, 
dando apoio logístico e administrativo a magistrados e servidores. Um pon-
to estratégico com a infraestrutura necessária para que representantes do 
Poder Judiciário mineiro possam realizar reuniões e encontros, bem como 
acompanhar a tramitação dos procedimentos judiciais e manter contato ins-
titucional constante com os Tribunais Superiores e o Conselho Nacional de 
Justiça”.

O presidente Jair Bolsonaro parecia um pouco cansado, após 3h11 de 
reunião a sós com o presidente russo Vladimir Putin, incluindo o almoço, 
com a presença só de tradutores. Mas Bolsonaro não disfarçava o conten-
tamento com o diálogo franco que estabeleceu. “Inenarrável!”, exclamou 
a ministros, definindo o que vivenciou na reunião com Putin, no Kremlin. 
O presidente russo estendeu tapete vermelho a Bolsonaro. Para mostrar 
apreço ao presidente brasileiro, Putin ordenou o formato ampliado nas 
honras militares, pouco comum em visitas dessa natureza. Ao contrário de 
visitas recentes, as autoridades russas fecharam as vias nos deslocamentos 
de Bolsonaro, para além dos usuais batedores. Esse apreço foi demonstrado 
também no chamado “encontro 2+2”, entre os ministros das Relações Ex-
teriores e da Defesa de ambos os países. O chanceler Carlos França definiu o 
“encontro 2+2” como franco, direto e muito produtivo. “Saímos com plano 
de ação já contratado”, disse ele. 

A Frente Nacional de Prefeitos está orientando os municípios a não in-
corporarem o reajuste de 33,24% nos salários dos professores da educa-
ção básica. O reajuste no piso salarial foi concedido pelo presidente Jair 
Bolsonaro, mas a entidade apontou a inconstitucionalidade da Portaria que 
estabeleceu o aumento com base num parecer elaborado pela consultoria 
jurídica do ex-ministro Ayres Britto. Em nota, a FNP informou que o rela-
tório indica a sugestão de ajuste do piso do magistério pelo ‘critério legal-
mente seguro’ do Índice Nacional de Preços ao Consumidor, INPC.” Cada 
município deverá exercer autonomia de ente federado, podendo optar por 
conceder reajuste “sob qualquer índice, de acordo com o cenário financeiro 
e a legislação local, respeitando os limites de despesas com pessoal impos-
tos pela Lei de Responsabilidade Fiscal.’ 

Muitos prefeitos do Norte de Minas, como o de Montes Claros, Humber-
to Souto, Cidadania, veem o avanço das empresas de energia solar na região 
como uma oportunidade de vida. A expectativa é a de que essas empresas 
atraiam outras, gerando emprego e renda para uma das regiões mais pobres 
do país. A incidência de raios solares na região favorece esse tipo de investi-
mento. A preocupação, no entanto, é em relação à rede de distribuição, se 
irá acompanhar o crescimento dessas empresas. O Prefeito tem sido um dos 
melhores gestores do Brasil, mesmo na pandemia, a cidade não deixou de 
fazer grandes obras desejadas há muitos anos pela população. Montes Cla-
ros tem um ótimo desempenho no quesito, geração de emprego e não tem 
faltado empenho do chefe do Executivo, com a Câmara Municipal.

A Câmara Municipal de Montes Claros, através do vereador Edmilson 
Bispo (PSD), promoveu na quinta-feira (17/02), audiência pública para de-
bater sobre problemas relacionados ao INSS. Segundo o vereador, entre os 
temas discutidos foram aposentadoria, concessão e corte de benefícios e 
as dificuldades de acesso no atendimento presencial nas agências do INSS. 
Para participar da audiência foram convidados representantes do INSS, ad-
vogados, juízes e promotores de Justiça.

O ano de 2022 começou com um movimento maior de abertura de pe-
quenos negócios em Minas Gerais, em relação a dezembro do ano passado. 
Foram cerca de 36 mil empresas criadas em janeiro deste ano, contra 25 mil 
no mês anterior, um aumento de 45%. O fechamento de estabelecimentos 
também aumentou no período, mas em menor proporção: 23%. Enquanto 
em janeiro, 16 mil pequenos negócios encerraram as atividades, em de-
zembro foram em torno de 13 mil. O superintendente do Sebrae Minas, 
Afonso Maria Rocha, entende que “os reflexos negativos da pandemia sobre 
as empresas e o mercado de trabalho causaram um movimento intenso na 
abertura de registros de Microempreendedor Individual (MEI) naquele pe-
ríodo. Com a retomada gradativa do emprego, tudo indica que parte desses 
empreendedores pode ter encerrado as atividades empresariais, para retor-
nar ao mercado de trabalho, em busca de maior estabilidade”. Foram mais 
de 422 mil pequenos negócios criados em 2021, contra cerca de 358 mil no 
ano anterior.

O vereador Rodrigo Cadeirante (Rede) fez um forte discurso na última 
reunião ordinária da Câmara Municipal contra a discriminação de alunos 
especiais nas escolas particulares da cidade. O parlamentar disse que “en-
quanto eu for vereador nessa cidade, ninguém vai discriminar os autistas e 
outros alunos especiais que tem encontrado dificuldades para se matricular. 
É Lei a aceitação deles e vamos as barras dos tribunais para conseguir valer 
os direitos desses alunos para ter o seu direito de estudar.” Rodrigo já fez 
esse tipo de enfrentamento há dois anos atrás, quando teve esse mesmo 
problema. O parlamentar prepara algumas ações contra as escolas que ten-
tam impedir esses alunos matricularem.
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Norte de Minas recebe 25,3 mil testes 
rápidos para detecção da Covid-19

PPGCS/Unimontes debate as tecnologias 
em saúde, empreendedorismo e inovação 

Montes Claros 
compra R$ 237,8 mil 
de órteses e próteses

III ENCONTRO EXTRAMUROS

GIRLENO ALENCAR

Os 86 municípios do Norte de 
Minas estão recebendo da Secre-
taria de Estado da Saúde de Minas 
Gerais (SES-MG) a quarta remessa 
deste ano de testes rápidos contra a 
Covid-19. Ao todo são mais 25,315 
kits. Com a nova remessa, neste ano 
os municípios norte-mineiros estão 
contabilizando o recebimento de 
165.135 testes rápidos, como parte 
da estratégia da SES-MG de manter 
a expansão do diagnóstico da Co-
vid-19, a fim de monitorar a situa-
ção epidemiológica e direcionar os 
esforços na contenção da pandemia 
no Estado. Em janeiro deste ano a 
Superintendência Regional de Saú-
de de Montes Claros e as Gerências 
Regionais de Saúde de Januária e 
Pirapora entregaram às secretarias 
municipais de saúde duas remessas 
de kits, totalizando 67.840 testes 
rápidos. Já neste mês, duas novas 
remessas totalizam 97.295 testes 
repassados aos municípios. Nesta 
quarta remessa os municípios que 
estão recebendo os maiores quan-
titativos de kits são: Montes Claros 

(8.090); Pirapora (4.220); Várzea 
da Palma (1.865); Brasília de Minas 
(1.155); São João do Paraíso (845); 
Mirabela (755); Rio Pardo de Minas 
(600); Jaíba (490); Manga (425) e 
Espinosa (400).

A quantidade de testes repassa-
dos para cada município considera 
a situação epidemiológica no mês 
anterior ao envio da nova remessa. 
Os indicadores foram propostos 
pela Organização Mundial da Saúde 
(OMS) e adaptados para as carac-
terísticas do Estado. Nesta quarta 
remessa foi considerado o quantita-
tivo de casos suspeitos de Covid-19 
registrados no E-SUS Notifica e no 
Sistema de Informação de Vigilância 
Epidemiológica da Gripe – (SIVEP-
-Gripe), tendo como base o mês de 
janeiro deste ano.

Ao todo, a SES-MG já repassou 
mais de 4,6 milhões de testes rápi-
dos às secretarias de saúde de 835 
municípios do Estado. Só neste ano 
já foram entregues mais de 3,4 mi-
lhões de kits, acompanhando a alta 
de casos de Covid-19 ocasionada 
pela chegada da nova variante Ômi-
cron A coordenadora de vigilância 

em saúde da SRS de Montes Claros, 
Agna Soares da Silva Menezes expli-
ca que os municípios deverão viabi-
lizar a testagem dos casos suspeitos 
de Covid-19, mesmo aqueles com a 
forma leve da doença. A recomen-
dação repassada aos gestores muni-
cipais de saúde é de que o uso dos 
testes seja direcionado dentro dos 
eixos da atenção primária à saúde; 
nos serviços de atenção especializa-
da e de saúde indígena; bem como 
pela vigilância em saúde a fim de 
compreender a situação epidemio-
lógica da Covid-19.

Os serviços de saúde deverão 
realizar o monitoramento dos con-
tatos e dos casos confirmados de 
Covid-19. Além disso, os testes de-
vem ser utilizados na testagem dos 
contatantes assintomáticos, ou seja, 
aquelas pessoas que são contatos 
próximos de outras pessoas com 
diagnóstico de covid-19. Nesses 
casos, deve-se aguardar de cinco 
a seis dias após o último encontro 
com o caso de Covid-19 (exposi-
ção) para realizar a coleta da amos-
tra e testagem.

A SES-MG também recomenda 

a aplicação dos testes rápidos de 
antígeno em gestantes e pessoas 
encaminhadas para a internação 
hospitalar e realização de cirurgias 
eletivas em leitos do Sistema Único 
de Saúde(SUS), mesmo na ausência 
de sintomas de Covid-19. O resul-
tado do teste é disponibilizado 
entre 15 e 20 minutos e pode ser 
realizado no local de atendimento 
dos casos. Se o paciente apresentar 

sintomas de Covid-19 e apresentar 
resultado negativo no teste de antí-
geno, a SES-MG recomenda a reali-
zação de nova coleta de amostra e 
a realização de exame RT-PCR nos 
laboratórios de referência da rede 
estadual.

Para alguns grupos específicos, 
como casos de óbito suspeito de 
Covid-19, pacientes com suspeita 
de reinfecção, pessoas que apre-

sentarem sintomas de Covid-19 
no histórico de deslocamento in-
ternacional nos últimos 14 dias, 
pessoas com suspeita de Efeito 
Adverso Pós Vacinação (EAPV ), 
gestantes assintomáticas, entre a 
37ª e 38ª semana de gestação e 
usuários assintomáticos do MG 
Transplantes, a recomendação é a 
priorização da testagem por meio 
do exame RT-PCR.

O Programa de Pós-Graduação 
em Ciências da Saúde, da Uni-
montes, realizou ontem (22/2), 
o III Encontro Extramuros. O 
evento, que tem como objetivo 

analisar e avaliar os trabalhos 
desenvolvidos nos últimos dois 
anos, em cada uma das discipli-
nas obrigatórias, discute, tam-
bém, como o empreendedorismo 

e a inovação podem ser aplicados 
às atividades de ensino e pes-
quisa dos cursos de mestrado e 
doutorado vinculados ao PPGCS. 
Este é o primeiro programa de 

A Prefeitura de Montes Claros 
adquiriu R$ 237.808,00 de órtese 
e prótese para atender a demanda 
de todo Norte de Minas, confor-
me extrato publicado no Diário 
Oficial, feito pela Comissão Per-
manente de Licitação e Julgamen-
to torna público do processo nº. 
044/2022 – inexigibilidade de 
licitação nº 015/2022. Cujo ob-

jeto é a prestação de serviço de 
fornecimento de OPM auxiliares 
da locomoção, conforme recursos 
específicos alocados na Progra-
mação Pactuada e Integrada (PPI 
Assistencial), recurso de tesouro 
municipal e recursos do Fundo de 
Ações Estratégicas e de Compen-
sação (FAEC), conforme chama-
mento público n° 010/ 2021, em 

favor da empresa Inverter Comér-
cio de Equipamentos Especiais.

Por várias vezes a Prefeitura 
enfrentou problemas para com-
prar os equipamentos de órtese e 
prótese, pois as licitações davam 
desertas. Isso gerou desconten-
tamento das entidades de classe 
que atuam em defesa das pessoas 
com deficiência. (GA)

COMÉRCIO E INDÚSTRIA CARIBÉ S/A - CNPJ 21.456.942/0001-59 NIRE 3130003480-1 DE 03-03-1947
RELATÓRIO DA DIRETORIA

Senhores acionistas: nos termos legais e estatutários, submetemos-lhes as 
demonstrações financeiras, relativas ao exercício findo em 31 de dezembro de 2021 
realizadas de acordo com a legislação em vigor.

BALANÇO 2021
ATIVO                2021               2020
Circulante - Disponível
  Caixa .......................................................    49.491,74  52.620,28  
   Bancos e Equivalentes de Caixa ............   3.891.689,37  5.167.464,91  
Total ..........................................................    3.941.181,11  5.220.085,19
 Estoques ..................................................   2.863.988,79  2.384.366,79
Total ..........................................................    2.863.988,79  2.384.366,79
Clientes
  Duplicatas a Receber e Cartões ...............    799.283,87  649.584,08 
  Outros Valores a Receber ........................        352.771,59        353.555,15 
Total ..........................................................    1.152.055,46  1.003.139,23
 Adiantamentos
  Adiantamentos  ........................................           9.147,45        12.156,56 
Total ..........................................................    9.147,45  12.156,56
Despesas Antecipadas a Recuperar .......    
  Impostos a Recuperar ..............................          99.630,39          51.695,38 
Total ..........................................................    99.630,39  51.695,38
Total do Ativo Circulante .......................   8.066.003,20  8.671.443,15  
  Ativo Não Circulante
  Prédios e Terrenos ...................................    1.352.817,95  1.309.523,40
  Reforma Administrativo ..........................    303.526,33    303.526,33 
   Maquinários ...........................................   1.308.030,74  1.257.451,10
  Veículos ...................................................    480.430,33    480.430,33 
  Móveis e Utensílios .................................    900.291,24  872.455,07
  Sistemas e Equip. Informática ................    155.718,43  152.738,43
  Prédios e Terrenos IPC ............................    23.638,08    23.638,08 
  Maquinários IPC .....................................   3.252,69    3.252,69
  Móveis Utensílios IPC ............................   8.657,98    8.657,98 
  Veículos IPC ............................................    1.989,46    1.989,46 
  Depreciações Acumuladas ......................    (113.197,63 ) (94.633,36 )
  Depreciações Acumuladas ......................   (2.763.881,27 ) (2.506.616,83 )
Depreciações Acumuladas IPC .................         (37.538,21 )     (37.538,21 )
Total ..........................................................   1.623.736,12  1.774.874,47  
 Total do Ativo..........................................    9.689.739,32  10.446.317,62

PASSIVO               2021               2020
Circulante
 Fornecedores..................................................      620.781,90       655.609,95
Obrigações Sociais a Recolher .......................        91.368,37          81.272,37 
 Impostos a Recolher ......................................     171.911,55        171.454,08
 Salários a Pagar 12/2021...............................       109.826,79       102.840,65 
Provisões Trabalhistas ...................................     193.173,76        182.974,57 
  Provisão Imposto de Renda ........................... -  - 
  Provisão Contribuição Social ......................... -  -
  Total do Passivo Circulante .........................   1.187.062,37  1.194.151,62
Passivo Não Circulante
  Correntistas Credores .....................................      247.844,35       1.021.811,34
Total do Passivo Não Circulante ...................   247.844,35  1.021.811,34
Patrimônio Líquido
 Capital Social
  Integralizado ..................................................   5.922.720,00    5.922.720,00 
  Realizado ........................................................   5.922.720,00    5.922.720,00 
Reservas de Lucros
  Reserva Legal art.193 ....................................      272.435,17        271.211,27 
    272.435,17    271.211,27 
Reservas Lucros Acumulados
  Reservas para Investimentos ..........................  1.598.640,62  1.583.137,93  
  Reservas a Disposição Assembleia ................      461.036,81       453.285,46
Total .................................................................   2.059.677,43  2.036.423,39
Total do Patrimônio Líquido .........................   8.254.832,60  8.230.354,66

Total do Passivo ..............................................  9.689.739,32 10.446.317,62
DEMONSTRAÇÃO DO RESULTADO DO EXERCÍCIO

                    2021                   2020
Receita Operacional Bruta
Venda de Produtos ................................      4.391.358,68      4.584.952,20 
   4.391.358,68    4.584.952,20 
Revenda de Mercadorias
 Revenda de Mercadorias ........................  11.053.094,90    11.971.132,99 
   11.053.094,90    11.971.132,99 
   15.444.453,58    16.556.085,19 
Deduções da Receita Bruta
Deduções da Receita Bruta .....................  (1.594.184,48 )  (1.638.426,78 )
   (1.594.184,48 )  (1.638.426,78 )
Receita Bruta .........................................  13.850.269,10    14.917.658,41 
Resultado Operacional Bruto ..............  13.850.269,10    14.917.658,41 
Outras Receitas
Resultado Operacional Bruto ..............  13.850.269,10    14.917.658,41 
Custo das Mercadoria Vendidas 
Indústria.................................................  (1.475.901,77 )  (1.939.371,27 )
Custo das Mercadoria Vendidas
Comércio ................................................  (7.940.145,89 )  (8.621.516,34 )
   4.434.221,44    4.356.770,80 
Despesas Operacionais
Despesas Operacionais ............................   (4.820.420,34 )  (5.234.757,34 )
    (4.820.420,34 )        (5.234.757,34 )
Despesas Operacionias..........................  (4.820.420,34 )  (5.234.757,34 )
Resultado Financeiro ............................  435.382,54    132.872,84 
Receitas Financeiras ................................  454.611,33    149.122,23 
Despesas Financeiras ..............................  (19.228,79 )  (16.249,39 )
Lucro Líquido antes da CSLL .............  49.183,64    (745.113,70 )
( - ) Contribuição Social sobre o 
  Lucro Líquido .......................................  4.426,53    -   
 Lucro Líquido antes do IRPJ..............  44.757,11    (745.113,70 )
( - ) Provisão Imposto de Renda .............  20.279,17    -   
  Lucro Líquido do Exercício ...............  24.477,94    (745.113,70 )
  Lucro por Lote de 1.000 Ações

DEMONSTRAÇÃO DAS MUTAÇÕES DO PATRIMÔNIO LÍQUIDO 2021
            Reservas de Lucros
  Capital Reserva Reserva 
         Realizado       Legal art. 193      Estatutária art. 194             Total
Saldo em  31/12/2020 ..........................................................................................   5.922.720,00   271.211,27   2.036.423,39    8.230.354,66 
Dividendos Autorizados
Total Capital Social ............................................................................................   5.922.720,00   271.211,27   2.036.423,39    8.230.354,66 
Lucro Líquido Exercício Encerrado em 31/12/2021 art.191 ...........................      24.477,94    24.477,94 
Proposta da Administração
Reservas Estatutárias - Reserva Legal art. 193 ...............................................     1.223,90   (1.223,90 ) 
Dividendos Proposto art.202 .............................................................................                      .                     .                      .                      .
Saldo 31/12/2021 .................................................................................................   5.922.720,00   272.435,17   2.059.677,43   8.254.832,60

RESUMO DA MOVIMENTAÇÃO DO IMOBILIZADO EM 31 DE DEZEMBRO DE 2021
Imobilizado  Saldo em 31/12/2020          Aquisição          Despesas Deprec.  Saldo 31/12/2021
Prédios............................................................   1.091.225,75        1.091.225,75 
Subestação CEMIG ........................................   118.657,45        118.657,45 
Projeto Incêndio .............................................   99.640,20         99.640,20 
Reforma Administ. .........................................   303.526,33        303.526,33 
Refo. Adm Super 01 .......................................   -     43.294,55       43.294,55 
Maquinários ...................................................   1.257.451,10   50.579,64       1.308.030,74 
Móveis............................................................   872.455,07   27.836,17       900.291,24 
Veículos ..........................................................   480.430,33        480.430,33 
Sistem. Informática ........................................       154.409,55       2.980,00            157.389,55 
Total ...............................................................   4.377.795,78   124.690,36       4.502.486,14 
IPC/90 - Prédios .............................................   23.638,08        23.638,08 
Maquinários ...................................................   3.252,69         3.252,69 
Móveis............................................................   8.657,98        8.657,98 
Veículos ..........................................................            1.989,46                 1.989,46 
Total ...............................................................         37.538,21               37.538,21 
Total ...............................................................   4.415.333,99   124.690,36       4.540.024,35 
Depreciações - Prédios e Terrenos .................   488.773,81     31.534,80     520.308,61 
Subestação CEMIG ........................................   17.223,80     4.698,84      21.922,64 
Projeto Incêndio .............................................   14.463,21     3.945,72     18.408,93 
Reforma Administ. .........................................   29.017,20     12.019,68     41.036,88 
Ref. Sup - 01 Padaria .....................................       852,89  
Maquinários ...................................................   890.849,96     75.128,60     965.978,56 
Móveis............................................................   716.749,49     38.551,53     755.301,02 
Veículos ..........................................................   349.539,36     90.532,38     440.071,74 
Sistem. Informática ........................................         96.304,48        18.564,27          114.868,75 
Total ...............................................................   2.602.921,31     275.828,71     2.878.750,02 
Prédios............................................................   23.638,08        23.638,08 
Maquinários ...................................................   3.252,69         3.252,69 
Móveis............................................................   8.657,98         8.657,98 
Veículos ..........................................................           1.989,46                1.989,46 
Total ...............................................................        37.538,21     -       37.538,21 
Total ...............................................................   2.640.459,52                   .   275.828,71     2.916.288,23 
Total ...............................................................   1.774.874,47   124.690,36   (275.828,71 )    1.623.736,12 

DEMONSTRAÇÃO DE FLUXO DE CAIXA 
(MÉTODO INDIRETO - CPC 03) ANO 2021

                  2021                 2020
Fluxo de caixa das atividades operacionais
Resultado do exercício/período ....................  24.477,94    (745.113,70 )

( + ) Depreciação .........................................  275.828,71    512.525,85 
( + ) Lucro/Perdas Resultado Imobilizado   
( -  ) Ajustes para conciliar o resultado às disponibilidades 

Variações nos Ativos e Passivos  ........  (680.553,38 )  475.537,38 
( Aumento ) Redução em Contas a Receber  (148.916,23 )  498.039,63 
 ( Aumento ) Redução nos Estoques ..........  (479.622,00 )  103.060,88 
( Aumento ) Redução Impostos a Recuperar   -     -   
( Aumento ) Redução Antecipações ..........  (72.640,71 )  574,76 
( Aumento ) Redução Adiantamentos .......  3.009,11    29.480,28 
( Aumento ) Redução - Impostos, Taxas 
 e Demais Credores .....................................  27.738,80    (179.814,28 )
( Aumento ) Redução - Provisão de 
 IRPJ e CSLL - Estimativa .........................  24.705,70    -   
( Aumento ) Redução - Fornecedores ........    (34.828,05 )      24.196,11 

Disponibilidades Liquidas Geradas pelas
 (Aplicadas nas) Atividades Operacionais .   (380.246,73 )   242.949,53 

Fluxos de Caixa das Atividades de Financiamento
Empréstimos quitados .................................  (773.966,99 )  200.000,00 
Pagamentos
Lucros e Dividendos ...................................   -   -   

Disponibilidades Líquidas Geradas pelas
 (Aplicadas nas) Atividades de Financiamento  (773.966,99 )    200.000,00 
Fluxos de Caixa das Atividades de Investimentos   

Compras do Imobilizado ............................  (124.690,36 )  (211.241,12 )
Fluxos de Caixa das Atividades de 
 Investimentos .................................................  (124.690,36 )  (211.241,12 )
Aumento (Redução) nas Disponibilidades   (1.278.904,08 )    231.708,41 
Saldo Disponibilidade Início do Período ....  5.220.085,19    4.988.376,78 
Saldo Disponibilidade Final do Período .....  3.941.181,11    5.220.085,19 
 Variação da Caixa 31/12/2021  ...................  (1.278.904,08 )     231.708,41 

NOTAS EXPLICATIVAS
1 - O Equivalente Caixa é composto somente por conta correntes bancárias. 
2 - No exercício 2021 foi apurado Lucro no valor de R$24.477,94. 3 - Não houve 
distribuição de lucros em 2021. 
4 - O Lucro contábil apurado foi absorvido pela Reserva legal,  Reserva para 
Investimento e Reserva  a Disposição da A.G.O.

Luiz Henrique Itabaiana Caribé - Diretor Presidente - CPF 031.862.576-89 - CRA-
MG 26.863 - Administrador. Henrique Vale Caribé -  Diretor Comercial - CPF 
003.189.576-04. Dalmo Antonio Pinheiro e Areas - Diretor Financeiro - OAB MG 
26.407 - CPF 098.437.016-15. Lorena Itabaiana Caribé - Diretora Gerente - CPF 
026.993.186-47. Joana D’Arc Pimenta Caribé - Diretora Tesoureira - CPF 727.540.446-
04. Thiago Santos Brito - CPF 081.303.256-32 - CRC.MG 098682/O - Contador.

pós-graduação da Universidade 
a alcançar o padrão internacional 
de qualidade, com a conquista 
do conceito 6 na última avaliação 
oficial do Ministério da Educação 
(MEC).

A programação é realizada em 
auditório de um hotel da cidade, 
propositalmente fora do ambien-
te acadêmico para maior intera-
ção e liberdade em discorrer os 
temas relacionados.

A primeira atividade foi pela 
manhã, com a mensagem do co-
ordenador do PPGS, professor 
doutor Alfredo Maurício Batista 
de Paula, seguida pela videocon-
ferência “Tipologias e Classifica-

ção das Tecnologias em Saúde”, 
ministrada pela pesquisadora 
convidada Elizabeth Teixeira, lí-
der da Rede de Estudos e Tecno-
logias Educacionais (RETE).

Doutora em Ciências e pós-
-doutora em Sociologia e Enfer-
magem (Sênior), ela atuou como 
professora na Universidade do 
Estado do Pará e na Universidade 
do Estado do Amazonas (UEA), 
sendo referência nacional no 
desenvolvimento de tecnologias 
participativas.

MAIS TEMAS - Outro tema rela-
cionado ao evento, e que será debati-
do em seguida, diz respeito às “Expe-

riências desenvolvidas nas disciplinas 
obrigatórias”, com moderação dos 
professores Cristina Sampaio, Desi-
rée Haikal, João Felício Rodrigues 
Neto e Alfredo de Paula. Durante o 
evento teve ainda discussão sobre 
os “Estudos Interdisciplinares em 
Saúde” e o “Empreendedorismo e 
Inovação Tecnológica em Saúde”. 
Serão apresentadas as avaliações 
das disciplinas obrigatórias para os 
alunos no 2º semestre/2020 e no 1º 
semestre/2021, além dos resultados 
das reflexões sobre estas avaliações 
feitas pelos professores e quais fo-
ram os agentes facilitadores e de 
dificuldade neste processo. (Portal 
Unimontes)
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Câmara de Moc inicia nomeação de 
aprovados em concurso público

Comissão levanta vagas para concurso 
público na Unimontes
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A Universidade Estadual de Mon-
tes Claros (Unimontes) desenvolve 
um trabalho específico para o levan-
tamento do quantitativo de vagas 
em seu quadro docente, visando a 
realização de concursos públicos 
pela instituição. As atividades são 
desempenhadas por uma comissão 
especial permanente, instituída por 
meio de portaria, assinada pelo 
reitor professor Antonio Alvimar 

Souza. A comissão é presidida pela 
vice-reitora, professora Ilva Ruas de 
Abreu, e tem como objetivo “pro-
mover o prosseguimento e o acom-
panhamento de concursos públicos 
destinados ao provimento de cargos 
das carreiras de professor de educa-
ção superior, do quadro de pessoal 
da Unimontes”.

A comissão conta com a repre-
sentação da Associação dos Docen-

tes da Unimontes (Adunimontes), 
professora Christine Martins de Ma-
tos; e com a participação do diretor 
de Desenvolvimento de Recursos 
Humanos (DDRH) da universidade, 
Irineu Ribeiro Lopes. Também inte-
gram a equipe a professora Helena 
Amália Papa (pró-reitora de Ensino), 
professor Aloysio Afonso Rocha Viei-
ra (pró-reitor de Planejamento, Ges-
tão e Finanças), André Vinicius Cha-

mone Cangussu (secretário-geral), 
Vinicius Rodrigues Pimenta (procu-
rador da Unimontes) e o professor 
Claudionor Barros.

A professora Ilva Ruas de Abreu 
explica que a comissão realiza os 
seus trabalhos junto aos 27 departa-
mentos da universidade, com o pro-
pósito de levantar as demandas e as 
necessidades de pessoal docente. “O 
nosso objetivo é fazer o diagnóstico 

da vacância em cada departamento, 
seja por falecimento, desligamento 
e aposentadoria de professores”, 
destaca. A partir das informações 
obtidas, completa a vice-reitora, “a 
comissão encaminhará a demanda 
à gestão superior da Universidade, 
para solicitar ao Governo do Estado 
a autorização para a realização de 
novo concurso público”.

Ela ressalta, ainda, que a propos-

ta da comissão é atuar em sintonia 
com os departamentos, visando 
promover os concursos públicos 
menores e menos complexos. “A 
Universidade tem as normas gerais 
para a realização dos concursos 
públicos, mas compete aos departa-
mentos executar os trabalhos de or-
ganização dos referidos certames”, 
observa a vice-reitora da Unimontes. 
(Portal Unimontes)

A Câmara Municipal de Mon-
tes Claros iniciou nesta terça-feira 
(22/02) a nomeação dos profissio-
nais aprovados no concurso públi-
co, edital nº 01/2019.  De acordo 
com o presidente, vereador Cláudio 
Rodrigues, devido ao impedimento 
legal imposto pela Lei Complemen-
tar 173/2020, somente agora foi 
possível iniciar a convocação dos 
aprovados. “Até 31 de dezembro de 
2021, a União, Estados e Municípios 
ficaram impedidos pela lei federal 
de fazer qualquer alteração na es-
trutura de carreira que implicasse 
aumento de despesa. Agora, com 
o fim da vigência da lei, vamos re-
tomar o concurso, iniciando com a 
convocação dos aprovados”.

Cláudio Rodrigues destaca que 
a Câmara tem uma estrutura muito 
enxuta e o concurso foi realizado 

com a exigência de qualificação para 
que os aprovados possam atender 
às necessidades da Casa. “Fizemos 
a adequação da estrutura organiza-
cional com a atualização dos cargos 
e respectivas atribuições, e também 
estamos finalizando a adequação do 
espaço físico, com a construção da 
sexta etapa da sede própria da Câ-
mara, para que possamos ter uma 
gestão mais eficiente. Iniciamos a 
convocação para recomposição do 
quadro de servidores de carreira 
que se aposentaram, e nossa pro-
posta é que, até setembro deste 
ano, todos os aprovados no concur-
so sejam convocados”, planeja.  

De acordo com o presidente, a 
validade do concurso vai até março, 
mas a Mesa Diretora da Câmara já 
decidiu prorrogar o prazo por mais 
dois anos.

Neste primeiro momento, foram 
convocados os primeiros coloca-
dos para os cargos de Técnico em 
Tradução e Interpretação de Libras, 
Analista do Legislativo - Consultor 
Administrativo e Analista do Legis-
lativo – Contador. Os convocados 
deverão se apresentar até o dia 8 de 
março. Além da publicação no Diá-
rio Oficial do Município e no Portal 
da Câmara, os candidatos também 
serão comunicados sobre a convo-
cação para a vaga por carta enviada 
por via postal com aviso de rece-
bimento (AR) e por e-mail. Serão 
considerados habilitados para posse 
os candidatos com a documentação 
completa exigida em edital e apro-
vados pela junta médica oficial. O 
candidato que não atender à convo-
cação no prazo estipulado será con-
siderado desistente. (Ascom CMMC)
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PC conclui inquérito de importunação 
sexual em Montes Claros

Cavaleiro fica ferido após ser atingido 
por caminhão

Homem é preso em flagrante ao 
receber R$ 1 mil em notas falsas 
pelos Correios

PM prende foragido da Justiça 
que estava com mandados de 
prisão

Um homem, de 39 anos, que an-
dava a cavalo por uma estrada rural 
na Comunidade de Vila do Morro, 

em São Francisco ficou ferido após 
ser atingido por um caminhão. O 
acidente foi na noite de segunda-feira 

(21). De acordo com informações do 
Samu, o cavalo morreu no local e o 
motorista não ficou ferido.

A colisão foi em uma curva e se-
gundo o Samu, o caminhoneiro con-
tou que não viu o animal porque já 

era noite e a pelagem dele era escura.
O cavaleiro foi socorrido com um 

ferimento grave na cabeça e levado 

par o hospital de Brasília de Minas. As 
causas do acidente devem ser apura-
das. 

Um jovem, de 20 anos, foi pre-
so em flagrante após receber uma 
encomenda com R$ 1 mil em no-
tas falsas, em Santa Fé de Minas. A 
prisão foi durante uma operação 
conjunta entre as polícias Mili-

tar e Federal nesta segunda-feira 
(21).

Os policiais receberam uma 
denúncia de que o suspeito havia 
encomendado as cédulas falsas e 
ele foi abordado em casa no mo-

mento em que recebia o material 
pelos Correios.

Segundo a Polícia Militar, o jo-
vem confessou ter pagado R$ 200 
pelo dinheiro e disse que a transa-
ção foi feita por um aplicativo de 

mensagens após ver um anúncio 
na internet. Foram apreendidas 
10 notas de R$ 50 e 5 de R$ 100.

O suspeito foi conduzido à 
delegacia e teve o celular apreen-
dido.

Um foragido da Justiça acusado 
de cometer vários crimes em Minas 
Gerais foi capturado pela Polícia 
Militar Rodoviária na BR-135, em 
Curvelo, na segunda-feira (21). Se-
gundo a polícia, Nicolas Sued Gus-
mão Oliveira, de 28 anos, estava 
com quatro mandados de prisão em 
aberto por roubo, porte de arma, 
homicídio e formação de quadrilha. 
Os mandados foram expedidos des-
de 2017 pelas comarcas de Francis-
co Sá e Montes Claros.

De acordo com o major Marco-

ne Pinheiro Duarte, o homem es-
tava entre um dos criminosos mais 
procurados do estado com o nome 
divulgado na lista da Secretaria de 
Estado de Justiça e Segurança Públi-
ca (Sejusp). Ao ser abordado pelos 
policiais, ele apresentou uma Car-
teira Nacional de Habilitação falsa.

O major explica que o homem 
foi identificado após ser levado 
para a delegacia de Curvelo, através 
de levantamentos do Setor de Inte-
ligência da Polícia Militar.

“Verificamos que o suspeito tem 

participação em explosão a caixas 
eletrônicos ocorridos em Augusto 
de Lima e Capitão Enéas, ocasião 
em que todos os envolvidos foram 
presos, com exceção dele. Os cri-
mes foram há mais de três anos e 
suspeitamos que ele estava escondi-
do fora do estado”.

Ainda de acordo com a PM, no 
momento da abordagem o homem 
estava com vários celulares novos e 
alegou que iria vender os aparelhos 
em São Paulo, mas não informou a 
procedência. A suspeita é de que 

os objetos foram furtados em uma 
loja, no bairro Santos Reis, em Mon-
tes Claros na madrugada do último 
domingo (20).

Segundo a polícia, três homens 
arrombaram a porta de aço da loja 
e fugiram em um carro. A PM teve 
acesso a imagens de câmeras de se-
gurança e de acordo com o major, o 
veículo que aparece nas imagens é 
o mesmo abordado com o foragido 
na BR-135. O caso será investigado 
pela Polícia Civil e o foragido está à 
disposição da Justiça.

A delegada Karine Maia
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A Polícia Civil de Minas Gerais 
concluiu e enviou para a Justiça 
em Montes Claros, na região Nor-
te do estado, nesta segunda-feira 
(21/2), o inquérito policial instau-
rado em desfavor de um homem, 
57 anos, por importunação sexual. 
O suspeito foi indiciado pela con-
duta tipificada no artigo 215-A do 
Código Penal.  

Diante da ampla divulgação 
relacionada à prática de crime 
sexual, envolvendo uma mulher, 
de 19 anos, em setembro do ano 
passado, dentro da legalidade, a 
PCMG adotou todas as providên-
cias iniciais cabíveis. Instaurado o 
Inquérito Policial procedeu à oiti-
va da vítima que alegou que no dia 
29/09, no bairro Planalto, dentro 
da Casa Paroquial, no quarto do 
suspeito, que é pároco da Igreja, 
durante um encontro marcado por 
ele, teria sido beijada no nariz e na 
boca enquanto conversavam. Ator-
doada com a situação, ao tentar 
sair, percebeu que a porta do local 
estava trancada. Antes de ir embo-
ra, o suspeito pediu confidenciali-
dade sobre o ocorrido, afirmando 
que era apenas uma demonstração 
de carinho.

Durante as diligências realiza-
das para esclarecer a ocorrência, 
em 07/10, outra jovem procurou 
a Delegacia Especializada de Aten-
dimento à Mulher para relatar que 
também havia sido molestada pelo 
suspeito. O fato, segundo ela, teria 
ocorrido na garagem da casa paro-
quial, em 2016. Na época, afirmou 
a vítima que o suspeito a beijou na 
boca e começou a esfregar seu ór-
gão genital nela. 

No curso da investigação, a 
equipe coordenada pela delegada 
Karine Maia que preside os autos, 
procedeu na oitiva de 11 testemu-
nhas, formalizou as declarações 
das duas vítimas e do investigado 
por ambas as condutas, e ainda, 
realizou minucioso levantamento 
sobre a vida pregressa dos envol-
vidos. 

A delegada explica que a vítima 
descreveu de forma minuciosa toda 
a dinâmica sucedida, quando, onde 
e como tudo aconteceu, além disso, 
para formar convicção, apreciou 
todas as provas inclusive as teste-
munhais de quem amparou a vítima 
após os fatos, unânimes em afirmar 
que ela seria incapaz de criar essa 
história. 

O suspeito negou ambas as acu-
sações, entretanto, a delegada Kari-
ne Maia pontuou que as declarações 
da vítima merecem total credibilida-
de em casos de delitos sexuais em 
razão da clandestinidade dos fatos. 
E ainda, na primeira ocorrência, é 
imprescindível considerar que foi 
o investigado quem marcou o en-
contro e levou a vítima para o seu 
quarto, mesmo sozinhos no local. 

Com todos os elementos de 
prova produzidos nos autos a au-
toridade reuniu indícios suficientes 
de autoria. O suspeito foi indiciado 
pela conduta tipificada no artigo 
215-A do Código Penal em relação 
à vítima de 19 anos. Por outro lado, 
quanto ao delito ocorrido em 2016, 
na época, a lei não previa o crime 
de Importunação Sexual, portanto, 
o suspeito não pode ser responsa-
bilizado criminalmente por esse 
crime, e nem por qualquer outro 
que se enquadre em sua conduta, 
em razão da decadência do prazo 
para representação, exigência legal 
em 2016.  

O Inquérito Policial foi enca-
minhado para o Fórum de Montes 
Claros e encontra-se à disposição da 
Justiça.

SANTA FÉ DE MINAS
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Executivo propôs criação de fórum permanente para 
debater ações de uma das categorias mais importantes 

da economia mineira
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DIRCEU AURÉLIO/ IMPRENSA MG

Superintendente da Codevasf fala sobre 
obras na barragem de Jequitaí

Nota Fiscal Fácil irá beneficiar 350 mil 
produtores rurais

Governo de Minas recebe comitiva do 
agronegócio para ouvir demandas do setor

GIRLENO ALENCAR 

A empresa que venceu a sele-
ção da Parceria Público-Privada para 
construir a Barragem de Jequitaí, 
percorreu, há 15 dias, o local onde 
será construída a barragem. A obra 
irá perenizará o rio Jequitaí e irrigará 
70 mil hectares em 12 municípios do 
Norte de Minas. O anuncio foi reali-
zado na noite de segunda-feira, em 
Montes Claros, pelo superintendente 

estadual da Companhia de Desenvol-
vimento do Vale do São Francisco e 
Parnaíba (Codevasf ), Marco Antonio 
Câmara, durante as comemorações 
dos 52 anos da loja maçônica União, 
Paz e Justiça, com a presença do sena-
dor Carlos Viana. 

No dia 20 de novembro de 2017, 
a Maçonaria realizou em Montes Cla-
ros, o seminário sobre a ‘Escassez Hí-
drica’, onde cobrou a construção das 
barragens de Berizal, Congonhas e Je-

quitaí, no Norte de Minas. Na sua pa-
lestra, o superintendente da Codevasf 
explicou que basta a instituição elabo-
rar o projeto que é possível conseguir 
os recursos. Porém, reconheceu que 
a legislação ambiental de Minas Ge-
rais tem sido um dos entraves para 
as atividades produtivas. Citou que 
a Barragem de Berizal, que está com 
50% dos serviços executados, teve 
tantas compensações ambientais, que 
ficou inviável. A Barragem de Jequitaí 

teve as obras iniciadas em 2014, mas 
suspensas um ano depois, após as 
eleições.

O empresário Celso Costa, ora-
dor da Loja Maçônica, se queixou 
da frustração dos norte-mineiros 
com as promessas em torno das 
obras de Barragem de Jequitaí, 
pois afirma que foi anunciada mais 
de quatro vezes, mas nunca sai do 
papel. 

O superintendente Marco An-

tonio Câmara lembrou que recen-
temente foram inseridos R$ 78,9 
milhoes para a obra. Porém citou 
os entraves, como a cobrança de R$ 
400 mil para transpor a linha férrea 
que passa no local. A Ferrovia Cen-
tro Atlântica desistiu da cobrança 
depois da interferência do senador. 
O senador Carlos Viana anunciou 
durante a reunião que é candidato 
a governador de Minas Gerais e que 
somente em 2021 articulou a apli-

cação de R$ 2,1 bilhões em Minas 
Gerais.

O maçom Antonio Carlos Sá Me-
neghim pediu ajuda para retirar o 
Norte de Minas do bioma da Mata 
Atlântica, pois alega que isso está 
engessando o desenvolvimento re-
gional, pois se demora vários meses 
para se obter uma licença ambien-
tal. Celso Costa pediu a duplicação 
da BR -51 e das obras da Barragem 
de Congonhas.

O Governo de Minas, por meio 
da Secretaria de Fazenda (SEF/MG), 
acaba de disponibilizar mais uma fer-
ramenta para facilitar a vida de con-
tribuintes mineiros. Trata-se do apli-
cativo Nota Fiscal Fácil (NFF), que, 
inicialmente, poderá ser utilizado 
por produtores rurais pessoas físicas 

(PRPF) que trabalham com hortifruti-
granjeiros, segmento que reúne cerca 
de 350 mil pessoas.

O lançamento oficial ocorreu on-
tem (22/2), em evento virtual com a 
participação de entidades do setor 
agrícola e abertura do secretário ad-
junto de Fazenda, Luiz Claudio Go-

mes. A apresentação ficará a cargo do 
diretor de Cadastros, Atendimento e 
Documentos Eletrônicos da Superin-
tendência de Arrecadação e Informa-
ções Fiscais (SAIF), Renato Delucca.

SOBRE A NFF  - A ferramenta per-
mite a emissão simplificada da nota 

fiscal eletrônica, deixando a comple-
xidade da geração de arquivos sob a 
responsabilidade de um sistema cen-
tralizado (o Portal Nacional da NFF), 
pois a maior parte dos campos é pre-
enchida automaticamente, graças ao 
cadastramento prévio, realizado pela 
própria SEF/MG.

Paulo Arthur Chaim Sabonge, por determina-
ção da Superintendência Regional de Meio Am-
biente Noroeste - SUPRAM NOR, torna público 
que solicitou, por meio do Processo Adminis-
trativo nº 2022.02.01.003.0002840, Licença de 
Operação Corretiva (LOC) LAC1, para as ativi-
dades Barragem de irrigação ou de perenização 
para agricultura (G-05-02-0); Culturas anuais, 
semiperenes e perenes, silvicultura e cultivos 
agrossilvipastoris, exceto horticultura (G-01-03-
1); Produção de carvão vegetal oriunda de flo-
resta plantada (G-03-03-4) e Criação de bovinos, 
bubalinos, equinos, muares, ovinos e caprinos, 
em regime extensivo (G-02-07-0), no empreen-
dimento Fazenda Sorriso, município de Paracatu 
– MG.

O aplicativo está disponível para 
dispositivos móveis e pode ser baixa-
do, gratuitamente, nas lojas virtuais. 
Para utilizar a NFF, os produtores só 
precisam ser cadastrados no portal 
“gov.br” - do governo federal -, etapa 
necessária para fazer a autenticação 
do usuário sem a necessidade de cer-
tificado digital.

MENOS BUROCRACIA - O subse-
cretário da Receita Estadual, Osvaldo 
Scavazza, destaca que a NFF é mais 
uma medida de simplificação tribu-
tária adotada pelo governo mineiro 
com o intuito de tornar o ambiente 
de negócios no estado cada vez mais 
atrativo e menos oneroso para os 
contribuintes que já estejam instala-
dos em Minas Gerais ou que preten-
dam investir no estado. Ele cita algu-
mas vantagens para os produtores 
rurais pessoas físicas contemplados.

“A emissão ocorre de forma sim-

ples, intuitiva e ágil. O produtor, 
basicamente, vai ter que preencher 
o nome do produto, a quantidade, 
o destinatário e a operação a ser re-
alizada. Uma série de outras informa-
ções, como códigos, base de cálculo 
e alíquotas são preenchidos auto-
maticamente. Além disso, há outras 
vantagens, como a dispensa do certi-
ficado digital, o fato de o documento 
poder ser apresentado digitalmente 
em trânsito e compartilhado eletroni-
camente”, explica Scavazza.

O APLICATIVO - O aplicativo Nota 
Fiscal Fácil foi concebido pelo En-
contro Nacional de Coordenadores 
e Administradores Tributários (Encat) 
- que reúne as administrações tributá-
rias dos 26 estados e do Distrito Fede-
ral -, em parceria com a Secretaria de 
Fazenda do Rio Grande do Sul e Pro-
cergs (companhia de tecnologia da 
informação do RS). (Agência Minas)

O Governo de Minas recebeu, 
na tarde de segunda-feira (21/2), 
comitiva composta por diversas 
entidades do agronegócio mineiro 
para discutir medidas sobre os pro-
cessos de autorização para inter-
venção ambiental no estado, como 
prazos e custos dos processos, vi-
sando garantir o desenvolvimento 
sustentável do setor, tão importan-
te para a economia mineira.

O secretário-geral, Mateus Si-
mões, e as secretárias de Estado 
de Agricultura, Pecuária e Abaste-
cimento, Ana Valentini, e de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento Sus-
tentável, Marília Melo, conversaram 
com o grupo.

Visando estreitar o relaciona-
mento e ampliar o diálogo com 
as entidades e os produtores ru-
rais, o governo de Minas propôs a 
criação de um fórum permanente 

de discussão para debater ações e 
encontrar soluções para as deman-
das do setor. O objetivo é que no 
próximo encontro o grupo apre-
sente propostas que visem atender 
as reinvindicações relacionadas a 
intervenção ambiental para que se-
jam discutidas pelo Executivo.

Participaram do encontro o pre-
sidente do Sistema Faemg (Fede-
ração da Agricultura e Pecuária do 
Estado de Minas Gerais), Antônio 
Pitangui de Salvo, a diretora-geral 
do Instituto Estadual de Flores-
tas (IEF), Maria Amélia de Coni e 
Moura Mattos Lins, presidentes de 
entidades e representantes da so-
ciedade rural. Os deputados fede-
rais Zé Vitor e Zé Silva e o deputado 
estadual Antônio Carlos Arantes, 
primeiro vice-presidente da Assem-
bleia Legislativa, também participa-
ram da reunião de forma virtual.
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Davi diz a Gaspar que vai soltá-lo. Davi pula do carro em movimento e os guardas 
notam. Bento tem seu conto recusado e Lorenzo se irrita com o editor. Úrsula exige 
satisfação de Arminda e Isadora por estarem na companhia de amigos. Úrsula avisa 
que Arminda vai embora no próximo trem e discute com a jovem. Violeta comenta 
com Eugênio sobre o novo administrador da fábrica, Rafael Antunes, e avisa que ele 
está indo para Campos. 

Paula simula um desmaio e Rose vai embora irritada com Neném. Celina re-
colhe material de Guilherme e Tigrão para fazer um exame de DNA. Roni pensa 
em usar Flávia em seu plano contra Conrado. Joana escolhe Marcelo para ser 
o pai de seu filho. O plano de Bianca dá certo. Paula decide falar com Joana. 
Guilherme, Flávia, Paula e Neném cantam a mesma música.

10 entRetenimentO
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Na Ilha de AOSHIMA, no JAPÃO, também 
conhecida como ILHA dos GATOS, exis-
tem mais felinos do que seres humanos. 
A proporção é de seis gatos para cada CI-
DADÃO. Eles foram levados para acaba-
rem com os RATOS que infestavam os 
BARCOS de PESCA. Os felinos multiplica-
ram-se de forma rápida, enquanto a PO-
PULAÇÃO diminuiu para 22 habitantes. 
A pequena ilha ganhou popularidade na 
INTERNET e tem atraído TURISTAS, em-
bora não existam restaurantes, carros, 
lojas ou quiosques por lá. A população 
de gatos aumenta porque os visitantes 
acreditam que alimentar os felinos trará 
RIQUEZA, SAÚDE e boa SORTE. O curio-
so é que existem outras ilhas, na costa 
japonesa, uma população CRESCENTE 
de gatos.

Ilha dos gatos

Ana Virgínia recebe Rebeca e Felipe em sua casa. Ana Virgínia diz a Rebeca que está 
preocupada com Bárbara. Rebeca fica estarrecida com a história que Bárbara conta sobre 
o atropelamento cometido por Christian/Renato. Ravi e Thaiane conversam com Aníbal e 
Noca. Mel diz a Paco que somente Nicole a trata como uma pessoa normal. Christian/Renato 
sofre um ataque de Valdir, ao tentar livrar Inácia e Chico de um assalto.

No dia seguinte, Dr. André diz que Diana está bem, que foi tudo uma crise de 
estresse. No café da manhã, Frida cochicha com Dulce que quer saber de tudo o que 
aconteceu. As outras amigas ficam com ciúme e Frida vai embora brava. As amigas de 
Dulce não acreditam que Frida agora é boazinha. Inácio vai buscar Diana e diz que 
agora ela precisa descansar, mas depois eles precisam conversar. Rosana vai buscar as 
encomendas na casa de Diana. Pascoal a recebe e conta sobre a internação de Diana. 

Leonardo vai a Rey Café e Silvana o leva para um tour pela empresa. Ele quer encontrar um uniforme de motorista 
de Rey Café para colocar em ação o plano de sequestrar Dulce Maria. Dulce conta pra suas amigas tudo o que acon-
teceu entre Diana e Inácio e fala sobre a ajuda de Frida. Peixoto e Ribeiro levantam a ficha de Leonardo e veem que 
ele realmente não deve mais nada pra justiça. 

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

‘BBB 22’: enquete atualizada mostra 
aumento de rejeição de participante 
após Jogo da Discórdia

Paulinha Abelha: após campanha de 
doação de sangue, vocalistas da Calcinha 
Preta fazem apelo. ‘Acorda, minha irmã’

Almeida fica pasmo com a determinação de Loreto. Almeida se irrita com Teresa 
que tenta ajuda-lo e é empurrada pelo marido. Guilherme não se desculpa por cha-
mar Catarina de negra e se recusa a jantar na mesa com eles e se retira. Dália conversa 
com Tozé que Rosalinda pretende fazer uma marcha atestando a saúde das florzinhas 
e que é o momento para eles se apresentarem com a trupe. Esméria ainda tem o chi-
cote nas mãos, mas está balançada pelas palavras de Juliana. Teresa fica furiosa diante 
de Maria Isabel e Miguel. Beatrice tenta conter a filha. 

A enquete do ‘BBB 22’ teve no-
vos resultados parciais após o Jogo 
da Discórdia. Brunna Gonçalves, 
Gustavo e Paulo André disputam 
Paredão nesta terça (22)

A enquete do “BBB 22” teve, 
mais uma vez, mudanças no re-
sultado parcial após o Jogo da 
Discórdia desta segunda (21), que 
repercutiu durante a madrugada. 
Brunna Gonçalves aumentou seu 
índice de rejeição, ficando com 
66% dos votos para ser eliminada.

A enquete do “Uol”, que serve 
como uma espécie de termôme-
tro da opinião do público, ainda 
mostra que Gustavo tem cerca de 
27,75% dos votos para ser elimi-
nado, enquanto Paulo André, que 
é quem os colegas mais acreditam 
que irá sair, tem apenas 6,20%.

O total de votantes, até então, 
é de 184.308. No geral, a mudança 
foi singela após o Jogo da Discór-

dia, o que pode ser explicado pelo 
fato de que Brunna é apontada 
como “planta” na edição e passou 
pela dinâmica sem ganhar nenhum 
colar de “maior aliado” e “não ga-
nha de jeito nenhum”.

Ao final da dinâmica do Jogo da 
Discórdia desta segunda (21), Gus-
tavo, Paulo André e Brunna Gonçal-
ves tiveram espaço no ao vivo para 
opinar sobre os acontecimentos. O 
atleta ganhou apenas um colar, de 
“maior aliado” de Pedro Scooby.

“Bom, eu já imaginava que eu 
não fosse ganhar nenhum colar. 
Isso não me causa medo, não me 
causa angústia, não me causa abso-
lutamente nada”, disse Brunna.

“Eu tenho a minha história aqui 
dentro, por mais que eu seja mais 
na minha, por mais que eu não 
me posicione às vezes por medos 
meus. (...) Eu sei o meu coração, 
não é igual ao dele [Gustavo], en-

tão se eu fizesse uma estratégia 
dele, não seria eu”, concluiu a dan-
çarina.

Já Gustavo foi o que mais rece-
beu colares negativos, totalizando 
cinco. O participante da Casa de 
Vidro chegou prometendo causar e 
jogar muito, e por isso não se sen-
tiu afetado pela situação na dinâmi-
ca. Ele ainda alfinetou a postura de 
Brunna, o que a fez reagir com a 
justificativa em seu discurso.

“Eu fiquei feliz com essas cinco 
medalhas aqui porque em nenhu-
ma delas tem a planta. Eu escolhi 
não me colocar em posições mais 
confortáveis do que outras (...) Se 
vocês me derem tempo, vocês vão 
ver que eu tenho um coração gi-
gante, sou carinhoso, fiel”, comen-
tou Gustavo.

“Se você não recebeu nenhuma, 
então deve ter algum problema”, 
disse ainda, em clara indireta à sis-
ter.

Paulinha Abelha segue internada 
em estado grave. Após o início da cam-
panha de doação de sangue para a can-
tora, os outros vocalistas da Calcinha 
Preta foram para as redes sociais pedir 
pela saúde da artista.

Paulinha Abelha segue internada 
em estado grave na unidade de terapia 
intensiva de um hospital de Aracaju, 
no Sergipe. Após a equipe iniciar uma 
campanha para doação de sangue para 
a estrela, os cantores da Calcinha Preta, 

cuja agenda foi suspensa por conta da 
internação, fizeram preces pela saúde 
da artistas nas redes sociais.

“Acorda, minha irmã, estamos todos 
aqui orando intercedendo por você, 
crendo no Deus do impossível, seu 
milagre é grande, eu nunca duvidei. Le-
vante dessa cama, está nos fazendo falta 
sua alegria. A palavra diz que depois da 
tempestade vem a bonança e ela já está 
chegando, em nome de Jesus”, escre-
veu Daniel Diau, o veterano do grupo 
e responsável pela entrada de Paulinha 

no conjunto.

Bell Oliver também se manifestou. 
“Bora, minha abelha. Bora, leoa. Você 
já venceu o mundo, vamos vencer 
mais essa juntos”. Horas antes, Silvânia 
Aquino já havia pedido para a amiga 
acordar. “Não vejo a hora de estarmos 
assim, pelos palcos, felizes e levando 
alegria para os seus fãs. Estamos todos 
esperando você, Abelha, então, acorda, 
porque preciso ouvir você me chaman-
do de Patrícia”, escreveu a artista.

Homem-Aranha - 
Sem Volta Para Casa

150min - 12

Sala 05 3D DUB 14:30
Sala 05 3D DUB 17:40 
Sala 05 3D DUB 21:00

Tô Ryca 2
101 min - 12

Sala 03 2D NAC 15:20
Sala 03 2D NAC 21:20

Case Comigo
112min - 12

Sala 04 2D DUB 18:10

Moonfall – Ameaça Lunar
130min - 14

Sala 03 2D DUB 18:20
 

Morte no Nilo
127min - 14

Sala 04 2D DUB 14:45
 Sala 04 2D DUB 20:50

Exorcismo Sagrado
109min - 16

 
Sala 02 2D DUB 15:10
Sala 02 2D LEG 18:50
Sala 02 2D DUB 21:30

Uncharted – Fora do Mapa
115min - 12

Sala 01 2D DUB 13:30
Sala 01 2D DUB 16:00
Sala 01 2D DUB 18:30
Sala 01 2D LEG 21:10
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A professora durante uma live

PROJETO ‘ENCONTROS CITADINOS’
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Unimontes realiza palestra gratuita 
sobre Desenvolvimento Urbano

Programa da Prefeitura vai regularizar a 
situação dos imóveis de centenas de famílias 
de Montes Claros

Sisema ComCiência debate economia 
circular 

Montes Claros homologa 
licitação para casas dos 
atingidos pelas chuvas

Ciclo de debates, oficinas e 
ações para o desenvolvimento ur-
bano. Este foi o objetivo central do 
projeto de extensão “Encontros Ci-
tadinos”, da Universidade Estadual 
de Montes Claros, que realizou seu 
primeiro evento oficial nessa terça-
-feira (22/2). 

A palestra teve como tema o 
“Desenvolvimento Urbano: al-
gumas reflexões teóricas”, e teve 
como convidada a professora 
Anete Marília Pereira, do Departa-
mento de Geociências e mestrado/
doutorado em Desenvolvimento 
Social e mestrado em Geografia, e 
mediação do professor Giancarlo 
Marques Carraro Machado, do De-
partamento de Política e Ciências 
Sociais e do mestrado/doutorado 
em Desenvolvimento Social.

O projeto foi aprovado pelo 

Conselho de Ensino, Pesquisa e 
Extensão (CEPEx), da Unimontes, 
em dezembro último, e está vincu-
lado ao Departamento de Educação 
Física e do Desporto – com a cola-
boração de cursos e departamentos 
de outros centros de ensino da Uni-
versidade – e da própria Coordena-
doria de Extensão Comunitária, da 
Pró-Reitoria de Extensão (PREx). A 
coordenação é dos professores Isa-
bela Veloso Lopes Versiani e Jiullia-
no Carlos Mendes Lopes.

No entanto, o trabalho começou 
antes. Segundo os coordenadores, 
a ideia inicial surgiu em 2020, na 
interação entre grupo de pesquisa 
Citadino e o Núcleo Interdiscipli-
nar em Temáticas Urbanas, com 
articulações com pesquisadores e 
professores do Programa de Pós-
-Graduação em Desenvolvimento 

Social - PPGDS/Unimontes.
O ponto de partida dos “Encon-

tros Citadinos” é: discutir a inter-
venção no espaço público como 
forma de contribuir com o Desen-
volvimento Urbano e, consequen-
temente, melhoria da qualidade 
de vida nas cidades na região, em 
especial, o Norte de Minas.

“O Projeto “Encontros Citadi-
nos” busca potencializar o papel 
da Universidade na compreensão 
de diferentes problemáticas en-
volvidas nas questões urbanas no 
contexto local/regional”, analisam 
os coordenadores, ao destacarem 
“a pluralidade na relação entre 
ensino, pesquisa e extensão como 
forma de contribuir para o desen-
volvimento de processos transfor-
madores entre a Universidade e a 
sociedade”. (Portal Unimontes)

A Prefeitura de Montes Claros 
segue com os trabalhos do Progra-
ma de Regularização Fundiária de 
Montes Claros (Reurb). A Comis-
são de Regularização Fundiária se 
reuniu para discutir as adequações 
para a continuidade de alguns pro-
cessos em análise.

Implantada em 2018 pelo De-
creto Municipal 3.776, a Comissão 
conduz atualmente 43 processos 
de regularização, que beneficiarão 
moradores de diversos bairros de 
Montes Claros. Os processos são 
coletivos e assistem a centenas de 
famílias, em bairros como: Antônio 
Narciso; Bela Vista; Vila Atlântida; 

Vila Castelo Branco; Nova América; 
Vila Telma; Nossa Senhora Apareci-
da; Vila Tiradentes; Conjunto José 
Corrêa Machado; Alice Maia; Tan-
credo Neves; Santa Cecília; Village 
do Lago; Renascença; Maria Cân-
dida; Vila Regina; Todos os San-
tos; Dr. João Alves; Santa Rafaela; 
Vila Sion; Chiquinho Guimarães; 
Vila Regina; Monte Carmelo; Clari-
ce Athayde; Jardim Primavera; Con-
junto Bandeirantes; Santo Antônio; 
Alto da Boa Vista; Independência; 
Mangues; Maracanã; Cidade Indus-
trial; Santo Amaro; Dona Gregória; 
Carmelo; e Amazonas.

O programa tem o objetivo de 

regularizar a situação das pessoas 
que não possuem registro formal 
completo dos imóveis. Atualmen-
te os processos mais avançados 
são os que regularizam a situa-
ção dos moradores dos bairros 
São Geraldo II e Canelas/Vargem 
Grande. Somente nestes dois úl-
timos bairros deverão ser benefi-
ciadas 143 famílias.

O Reurb possui duas linhas, 
uma de interesse social, que aten-
de diretamente os beneficiários 
que comprovem uma renda de 
até três salários mínimos, e outra 
de interesse específico, para os 
demais cidadãos. (Ascom PMMC)

O Sisema Estadual de Meio 
Ambiente e Recursos Hídricos 
(Sisema) realiza amanhã (24/02) 
uma nova edição do Sisema Com-
Ciência. O tema desta edição será 
a “Aplicação de Instrumentos Eco-
nômicos na Política Brasileira de 
Resíduos Sólidos na Transição para 
Economia Circular”.

O debate será transmitida pelo 
youtube do Sisema, no endereço 
www.youtube.com.br/meioambien-
teminasgerais, a partir das 14 horas.

A diretora de Gestão de Resídu-

os da Fundação Estadual de Meio 
Ambiente (Feam), Alice Libânia 
Santana Dias, será a palestrante. A 
moderação e apresentação serão 
do analista ambiental da Assessoria 
de Programas, Projetos e Pesquisas 
do Instituto Mineiro de Gestão das 
Águas (Igam), Alexandro Magrinelli.

A economia circular é um mode-
lo que tem seus moldes na redução, 
reutilização, recuperação e recicla-
gem de matérias-primas e energia, 
buscando fazer um melhor uso dos 
recursos naturais. É um contrapon-

to ao modelo econômico linear, de 
extração de matéria-prima, transfor-
mação, uso e descarte de resíduos, 
que está se tornando insustentável. 
A Feam é uma das responsáveis 
pela gestão de resíduos em Minas 
Gerais, atuando na elaboração de 
projetos, programas e pesquisas 
que dão subsídio às leis adotadas 
no estado, relativas ao tema.

O Sisema ComCiência é um 
projeto do Sisema, apoiado pela 
Fundação de Amparo à Pesquisa 
do Estado de Minas Gerais (Fape-

mig), e teve início em novembro 
de 2020. A iniciativa, realizada 
mensalmente, tem como objetivo 
a divulgação de trabalhos científi-
cos de relevância para o meio am-
biente no estado com convidados 
escolhidos para apresentar resulta-
dos de pesquisas científicas e aca-
dêmicas importantes para a área 
ambiental de Minas. Em todos os 
debates há um momento para que, 
quem está assistindo às palestras, 
possa esclarecer dúvidas e curiosi-
dades.

A empresa Neves Construções 
e Reforma foi contratada por R$ 
646.437,21 para construção de 16 
casas na Vila São Geraldo II, cada 
uma com 38,43 metros quadrados, 
para abrigar as famílias que perde-

ram as casas no dia 2 de novembro 
de 2019, elas que residiam no en-
torno do antigo Lixão. No Diário 
Oficial de ontem foi publicada a 
homologação e adjudicação da li-
citação, Com isso, as obras podem 

ser iniciadas, com previsão de de-
morar 60 dias. Na época, uma forte 
chuva e vendaval derrubou as casas, 
construídas com estrutura precária. 
Cada família passou a receber o au-
xili0-moradia, para pagar o aluguel 
de uma casa.

O pastor Gil iniciou uma mobi-
lização para construir as casas der-
rubadas e teve apoio do empresário 
Paulo César Santiago, que se dispôs a 
bancar parte da construção.  Ele con-
seguiu do prefeito Humberto Souto a 
doação de um terreno no outro lado 
da BR 365, na bairro São Geraldo II. 
A proposta é que cada família partici-
passe da construção de sua casa. Po-
rém, surgiu os entraves burocráticos, 
que levaram a Prefeitura de Montes 
Claros a licitar todo projeto. Cada 
casa sairá a R$ 40,4 mil.

COMUNICADO À IMPRENSA E A COMUNIDADE
O Mapa de Minas vem pedir a retratação pelo uso indevido da imagem da fachada do estabele-

cimento para ilustrar a matéria assinada pelo Jornalista Girleno Alencar, na data desta terça-feira, 
22/02, cujo título “MORADORES DO BAIRRO MELO RECLAMAM DA POLUIÇÃO SONORA”. Deste 
modo, pedimos a devida retratação deste veículo de comunicação, bem como do seu jornalista, 
para que o fato seja esclarecido e não manche o nome e a reputação do Mapa de Minas conquistada 
com respeito, trabalho e dignidade ao longo dos anos.  Faz-se saber que o direito de uso de ima-
gem é protegido pelo artigo 5º, inciso X da Constituição Federal, que o inseriu no rol dos direitos 
e garantias fundamentais. O direito de imagem é oficialmente reconhecido pelo Código Civil Bra-
sileiro e está regulamentado pelos artigos 11 e 20 do Código Civil. Segue, abaixo, nota explicativa 
do Mapa de Minas a que pedimos que fosse replicada de forma íntegra, na edição desta quarta-feira 
(23/02/22), com as devidas correções deste veículo de comunicação: “O Mapa de Minas, há mais de 
25 anos trabalha para o entretenimento das famílias, amigos e a comunidade em geral, sempre de 
forma responsável, seguindo e respeitando as diretrizes estabelecidas pelos decretos municipais, 
inclusive durante o período da Coronavírus (Covid-19). Muito nos surpreendeu a foto ilustrando 
a matéria, dando a entender que o problema da poluição sonora se tratava de algo que estava 
acontecendo no Mapa de Minas. Tal informação é infundada, Fake News e não condiz com a reali-
dade do Mapa de Minas, que sempre se prezou ao longo dos mais de 25 anos, pela política de boa 
vizinhança, inclusive participando ativamente junto aos moradores dos problemas existentes no 
bairro devido a poluição sonora causado por terceiros. Novamente reforçamos que respeitamos 
os horários estabelecidos pela Secretaria Municipal de Meio Ambiente (SEMMA) e sempre estamos 
abertos para o diálogo com a comunidade ao entorno do nosso estabelecimento”.  

Montes Claros , 22 de fevereiro de 2022

Tancredo Macedo Júnior (Dui do Mapa de Minas)
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OLHO VIVO 

A AGÊNCIA NACIONAL de Vigilância Sanitária (Anvisa) já identifi-
cou mais de 17 mil ameaças em potencial de produtos sujeitos à vigi-
lância sanitária, vendidos de forma irregular na internet. O resultado 
é fruto de um projeto piloto de fiscalização que tem, por objetivo, 
ampliar o monitoramento de produtos, de forma a reduzir irregula-
ridades identificadas pela Anvisa no setor de vendas pela internet. 
Muita cautela na hora de comprar. 

CAIXA 2

MESMO com a fiscalização, segundo comentários, existem muitos 
políticos Norte Mineiros que possuem a famosa CAIXA 2. Aliás, já foi 
comprovado em todo Brasil que a maioria só pensam neles próprios, 
bem como no ‘empreguismo’ de familiares e amigos, os famosos ‘as-
sessores’ (???). SÓ LEMBRAM DOS ELEITORES na época das eleições 
quando voltam a circularem pelos bairros, cumprimentando todo 
mundo e fazendo mil promessas. Ainda bem que temos aqui no Nor-
te de Minas, bons representantes na Assembleia Legislativa. Como 
dizia o mestre Ibrahim: DE LEVE... 

I-PHONE IGNORA TENDÊNCIA 

A Apple decidiu adiar os planos para lançar um iPhone com tela 
flexível. Quem conta é o analista da indústria de telas Ross Young, 
que indica que o iPhone dobrável só deverá chegar em 2025. “A em-
presa não parece estar com pressa de entrar no mercado de celulares 
dobráveis e pode levar um pouco mais tempo até o fazer”, aponta 
Young de acordo com o site 9to5mac.

ARGENTINA

COMO a famosa música “NÃO CHORES POR MIM ARGENTINA”, o 
país que sempre considerou como o mais culto, mais europeu dife-
renciado do Brasil, está passando por uma terrível crise depois que o 
presidente, Alberto Fernandéz, passou a comandar. Muitos e muitos 
argentinos estão na linha abaixo da pobreza segundo levantamento. 
Por isso mesmo, os eleitores terão que pensaram muito em quem 
votar nas próximas eleições presidências do Brasil, pois do contrário 
“eles voltarão” e nosso verde e amarelo poderá ganhar novamente a 
BANDEIRA VERMELHA...

PRESSÃO POR SALÁRIOS 

EM BELO HORIZONTE, a coisa não está fácil para o governo. Po-
liciais civis e militares fizeram na segunda-feira, ato por reajuste de 
salários e aprovaram paralisação a partir desta terça. O presidente da 
associação de policiais ameaçou: vai virar o caos. Fica difícil prever o 
que irá acontecer e como isso pode se refletir no resto do país.

12 SOcial

SEMPRE BATI NESTA TECLA, junto com a artista plástica, Márcia 
Prates. Porque o Centro Cultural não promove pelo menos uma vez ao 
mês uma FEIRA DE ANTIGUIDADE. Muita gente tem objetos raros e não 
sabem como desfazer dos mesmos, bem como peças de todos os tipos. A 
PRAÇA DOS JATOBAS poderia ser o local desta feira. Pelo menos promo-
va uma VEZ PARA VER SE DARÁ CERTO e junto com LIVROS ANTIGOS, 
revistas, etc...

OS SITES das plataformas de e-commerce Americanas e Submarino 
estão fora do ar desde a madrugada de sábado, após ter sido identificado 
um “acesso não autorizado”, de acordo com nota oficial das empresas 
encaminhada ao jornal O Estado de S. Paulo. As lojas virtuais fazem parte 
do grupo Americanas S.A..

VICTOR E JACQUELINE VELOSO PAULINO, seguindo amanhã para 
ARRAIAL D’ AJUDA onde adquiriram uma belíssima casa no caminho da 
balsa a poucos metros da praia Corujão, para LOCAÇÃO. Aliás, quem 
tem casa ali, está alugando as mesmas durante todo o ano, pois o turis-
mo não para e em junho, teremos novamente o VOO DIRETO DE MO-
C-PORTO SEGURO vice-versa, cujas passagens já estão sendo vendidas 
pela Azul.

A TAXAÇÃO de grandes fortunas é uma das propostas do pré-candi-
dato do PDT ao Planalto, Ciro Gomes. O ex-governador do Ceará afir-
mou, durante evento para oficializar seu nome na corrida presidencial, 
que é “uma pouca vergonha” os pobres e a classe média pagarem mais 
impostos que os ricos. Nisso até que ele tem razão.

FICOU REALMENTE uma beleza o prédio de apartamentos de luxo 
“ROMA” que a Construtora Turano estará inaugurando no próximo mês. 
Infelizmente, a grande torre tirou a privacidade de todos os moradores 
da Rua Cassimiro de Abreu. É o progresso. Ainda bem que existe a lei 
que proibi essas construções nos bairros, Cândida Câmara, Jardim São 
Luiz, Ibituruna, entre outros... 

COMER MENOS ajuda a retardar o processo de envelhecimento, re-
vela estudo. Num ensaio clínico, investigadores detectaram que ingerir 
menos calorias potencializa o funcionamento da glândula timo - o que 
por sua vez, contribui para o aumento da imunidade. Então, comam 
menos.

MUITOS LEITORES reclamando que não estão recebendo os jornais 
locais, em papel impresso e sim online. Mas esta é a tendência de toda 
imprensa. Agora que é diferente você ler um livro do que ler na internet 
isso é. Prefiro ler o próprio livro impresso e vocês?

FICO MUITO satisfeito e feliz com a demonstração dos verdadeiros 
amigos que estão nos prestigiando com sua presença no BARZINHO 
FALA FINA, no bairro Morada do Sol, e ali recebendo a todos meu queri-
do filho, Handrey Paulino.

VAP & VIP

DESTAQUES JOVENS- A homenagem, hoje, ao poder jo-
vem vai para a dinâmica empresária, LILIAN PINHEIRO, 
que sempre foi uma mulher de muita fibra, linda e trabalha 
desde da sua adolescência como uma das diretoras do Su-
permercado “Superkilo” e é proprietária da franquia Sub-
way. Vamos valorizar cada vez mais os jovens vencedores.

E NESTA SÉRIE de recordações do vibrante Carnaval em 
Arraial D’ Ajuda, veja aí um dos inúmeros blocos que cir-
culam pela Mucugê, Broadway e certamente até a praça da 
igreja que se tornou o novo point daquele pedaço de paraí-
so baiano.

VALE A PENA conferir, no Centro Cultural, a EXPOSIÇÃO 
EM COMEMORAÇÃO à SEMANA DE ARTE MODERNA com 
a participação de grandes artistas plásticos como, Carlos 
Muniz, com a esposa; Juliana e Onofre Santos. (Foto Silvana 
Mameluque.)

MUITA E MUITA GENTE já querendo adquirir as CAMI-
SETAS para a tradicional FEIJOADA DO THEO, que acon-
tecerá dia 30 de abril no VICHI MARIA. Porém, elas serão 
lançadas possivelmente na COR BRANCA COM DESING das 
fitas dos Catopês no início de abril e em número limitado, é 
claro. Mas enquanto isso, muitos casais e jovens continuam 
formando seus grupos. Veja na época que a Feijoada era 
realizada no antigo Haras Pirâmide hoje Condomínio, os 
amigos: SIMÃO  e Margareth Campos, Zé Ricardo e Cláudia 
Alvim Santos. 

ONTEM, firme na academia com a sempre bela, Melissa 
Macedo Simões e os professores, Marcus Ferreira e Joel 
Barros. A ACADEMIA “360 Studio Fitness” provoca sempre 
encontro de amigos que estão ali sendo orientados por ex-
celentes Personal Trainer.

ANIVERSÁRIO da minha sobrinha, Maria Clara Veloso 
Paulino, filha de Renilson e Sandra. Na foto, com suas tias, 
Rosemary, Andreia e Cristina Paulino. Vida longa para Ma-
ria Clara.

NA SÉRIE RECORDAR É VIVER- Esta é mesmo das an-
tigas: EGLANTINE Freire, VIRGÍNIA E SAULO Wanderley, 
MARCO Antônio e LÉA, RICARDO Rocha com SUELY, ODO-
RICO com Regina, WANDERLEY Fagundes, entre outros...

INÊS MIRANDA, corujando a linda netinha caçula, Esther, 
filha de Paul e Renata, durante a recepção dos 73 anos de 
Jair Miranda. (Foto Eudes Lúcio)

NO JOGO DO ATLETICO, Tiago e Saulinho Wanderley com 
o renomado advogado montes-clarense, Ciro Sores que 
tem escritório em Brasília, São Paulo e Beaga.


